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ECONOMIA 7

O Consórcio Intermunicipal Multifinalitário da 
Área Mineira da Sudene (Cimams) foi convidado 
pela Secretaria de Estado de Desenvolvimento 
Social (Sedese) para ser parceiro na capacitação 
profissional de gestores e trabalhadores da Assis-
tência Social, no âmbito da Educação Permanente 
no Sistema Único de Assistência Social (SUAS). 

Projeto chega a 
Montes Claros para 
conscientizar ambiental 
de estudantes

Cimams é parceiro da 
Sedese na capacitação 
de gestores do SUAS

POLÍTICA 3

CIDADE 7
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tamento de trecho da MG-308 que liga o Vale do 
Jequitinhonha ao Norte de Minas, ainda não tem 
prazo para virar realidade. Até o momento, não há 
nem mesmo um projeto básico para licitação, que 
seria viabilizado com cerca de R$ 4 milhões, de 
acordo com o diretor-geral do DER-MG, Rodrigo 
Tavares. 

Antes das obras, ainda é preciso viabilizar projeto 
de pavimentação na MG-308

HDG credencia-se para ofertar 774 
procedimentos cirúrgicos pelo SUS 
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DIVULGAÇÃO

A Semad lançou o edital de Chamamento Pú-
blico para selecionar uma Organização da Socie-
dade Civil (OSC) capaz de prestar assistência mé-
dico-veterinária itinerante em cidades mineiras. 
Serão repassados R$ 1,1 milhão em recursos pelo 
Estado para a execução do serviço. 

Cerca de 250 estandes atraíram mais de 80 mil pessoas para a maior feira de negócios do interior de Minas Gerais. A Associa-
ção Comercial, Industrial e de Serviços de Montes Claros (ACI), a Federação das Indústrias do Estado de Minas Gerais (Fiemg) 
realizaram a 28ª Feira Nacional da Indústria, Comércio e Serviços de Montes Claros (Fenics) durante quatro dias, no Parque de 
Exposições João Alencar Athayde.

Semad lança 1º edital do 
Programa Estadual de 
Saúde Básica Animal

O Hospital Dilson Godinho (HDG) atendeu 
ao chamamento público do edital da Prefeitura 
de Montes Claros e se credenciou na tarde da 
última sexta-feira (15/9) para ofertar mais 774 
procedimentos cirúrgicos pelo Sistema Único 
de Saúde (SUS). 

SAÚDE 6

REGIONAL 9

SES-MG/ DIVULGAÇÃONessa segunda-feira (18), dia em que o Programa Na-
cional de Imunizações (PNI) completou 50 anos que foi 
criado pelo Ministério da Saúde (MS), a Superintendên-
cia Regional de Saúde (SRS) de Montes Claros iniciou o 
reforço, junto aos 54 municípios que integram a sua área 
de atuação, sobre a importância das ações visando o au-
mento das coberturas vacinais de todas as faixas etárias 
da população.

SRS de Montes Claros mobiliza municípios 
para o aumento das coberturas vacinais
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Trata-se de um contrato típico, 
regulado por lei especial e também 
pelo Código Civil. A maior parte das 
obrigações estão descritas na legis-
lação, mas há uma série de pontos 
importantes que podem e devem ser 
negociados.

O primeiro ponto de análise é en-
tender em qual polo contratual você 
e/ou seu cliente se encontram.

O contrato de locação é com-
posto de cláusulas clássicas, como 
objeto, valor do aluguel e prazo, mas 
também de regras específicas, que, 
muitas vezes, podem ser negociadas.

Portanto, superadas as questões 
comerciais básicas de preço e pra-
zo, é necessário avaliar os interesses 
associados a esta locação, para que 
se ajuste o documento a seus inte-
resses.

Um ponto importante é a cláusu-
la de validade. Esta inserção no con-
trato garantirá que a locação seja res-
peitada, ainda que haja venda; outro 
ponto é regular e ratificar direito de 
preferência previsto em lei, como 
por exemplo, negociar o prazo do 

exercício deste direito.
Para tais proteções, benéficas, es-

pecialmente, para locatário, o regis-
tro do contrato torna-se necessário 
para que se tenha eficácia perante 
terceiros.

No papel de locador, é impor-
tante avaliar as garantias que serão 
fornecidas pelo locatário (seguro 
incêndio, garantia da locação e até 
mesmo um seguro patrimonial mais 
amplo), bem como regular sobre 
o direito às benfeitorias. Muito co-
mum que se negocie a ausência de 
direito ao reembolso, para todos os 
tipos de benfeitorias, alterando-se a 
lógica legal.

Há outros pontos que podem ser 
negociados e regulados, caso a caso, 
a depender da estratégia das partes.

 
Destaca-se ainda que, para as lo-

cações não residenciais, existe o di-
reito à renovação do contrato, com 
previsão expressa da ação renovató-
ria, cujos requisitos são: “Art 51 (…): 
I - o contrato a renovar tenha sido 
celebrado por escrito e com prazo 

determinado; II - o prazo mínimo 
do contrato a renovar ou a soma dos 
prazos ininterruptos dos contratos 
escritos seja de cinco anos; III - o 
locatário esteja explorando seu co-
mércio, no mesmo ramo, pelo prazo 
mínimo e ininterrupto de três anos”.

 
Há também a ação revisional, que 

tem regras próprias e pode ser ajui-
zada por qualquer das partes, e que 
visa garantir um preço de mercado.

A legislação traz uma série de 
variáveis que devem ser observadas 
e analisadas no momento de assina-
tura deste contrato, aparentemente 
simples, mas que envolve uma série 
de regras específicas, que podem be-
neficiar, ou impactar negativamente 
o futuro do uso do imóvel.

Ao celebrar um contrato, nunca 
se pode esquecer de fazer um ma-
peamento prévio dos riscos e opor-
tunidades, afinal, após definidas as 
regras do campeonato, caberá aos 
participantes, tão somente, acatar o 
regulamento e seguir com os jogos 
na forma previamente definida.

Após a criação da ICP-Brasil 
por meio da MP 2.200-2, em 2001, 
levou-se algum tempo para as 
empresas começarem a utilizar o 
certificado digital para assinarem 
documentos. No início, o certifi-
cado digital foi utilizado para os 
fins fiscais e com foco na pessoa 
jurídica. Em 2004 ocorreu um 
evento importante, a circular 3234 
do Banco Central que permitiu 
o uso de assinatura digital para 
os contratos de câmbio. Assim, o 
segmento bancário começou a de-
mandar o uso da assinatura digital, 
porém a expansão para outras áre-
as e usos foi mais demorada, pois 
não havia nenhuma regulamen-
tação específica. Passados alguns 
anos, os segmentos de serviços e 
indústria começaram a utilizar a 

assinatura digital em contratos. A 
área que mais rapidamente adotou 
a tecnologia foi a área de compras.

Diante da agilidade e redução 
de custos que a assinatura digital 
proporciona, era de se esperar 
uma rápida implementação nas 
empresas. Porém, haviam dúvidas 
sobre a validade jurídica e muitas 
resistências em aceitar a nova for-
ma de assinatura. Resistência mais 
cultural, pois até então, poucos 
conheciam essa tecnologia e suas 
vantagens.

A área de compras como pre-
cursora na implementação da Assi-
natura Digital

A área de compras foi uma das 
precursoras na adoção da assina-

tura digital, pois ela tinha mais 
facilidades de convencer os forne-
cedores a adotar a assinatura em 
contratos, o que sempre trouxe 
vantagens para eles, pois teriam 
o seu contrato mais rapidamente 
assinado e, portanto, o projeto 
ou o serviço estava sendo aprova-
do em uma velocidade recorde. 
Algo que demorava 30 dias, pas-
sou-se a aprovar em 2 horas. As 
pessoas ficavam surpresas, depois 
que experimentavam a assinatura 
digital. Além da grande vantagem 
de tempo, compras enxergou a 
redução de custos de papel, reco-
nhecimento de firma e remessa de 
documentos, que geravam um ROI 
muito rápido para o investimento 
que basicamente era a compra dos 
certificados.

Logo, com esta experiência, a 
área de compras passou a dissemi-
nar para outras áreas da empresa 
o uso da assinatura digital e do 
certificado digital. Como conse-
quência, as barreiras culturais do 
uso do papel foram sendo diluídas 
e substituídas pelos resultados e 
benefícios obtidos com a nova tec-
nologia.

Entretanto, é importante lem-
brar que neste movimento de 
convencimento para a adoção de 
uma nova tecnologia e de quebra 
de barreiras culturais, o departa-
mento jurídico também ajudou 
decisivamente no esclarecimento e 
na argumentação, quando se falava 
em validade jurídica, aliado à MP 
2.200 que estabeleceu a equiva-
lência entre a assinatura digital e a 

assinatura de próprio punho.

Aplicabilidades

A gestão de contratos, de tercei-
ros, a tramitação de documentos 
como NDA, RFI, RFP foram pro-
gressivamente sendo adequados 
ao padrão digital, assim como 
sistemas e-procurement. Ademais, 
podemos citar outros exemplos 
onde a área de compras pode des-
frutar da assinatura digital, como, 
por exemplo:

– Contratos de prestação de 
serviços com fornecedores;

– Acordos de confidencialida-
de;

– Na autorização de pagamen-
tos;

– Em pedidos de compras;

– Contratos de compra e venda;
– Em documentos internacio-

nais no âmbito de importação e 
exportação;

– Orçamentos;
– Alterações e aditivos de con-

tatos;
– Leasing;
– Entre outros.
Nesse sentido, hoje ampla-

mente conhecidas, as assinaturas 
digitais e eletrônicas, assim como 
outros serviços digitais fazem par-
te do dia a dia não só das áreas 
de compras, como também de to-
das as outras áreas das empresas. 
Desta forma, são essenciais e não 
se pode pensar e nem imaginar, 
como seriam os processos e docu-
mentos se eles continuassem em 
papel.

Neste final de Inverno foi li-
berada na Web uma entrevista, 
desse que vos tecla, para o Pod-
cast PodDoutor, sobre Estresse, 
Ansiedade, Burnout e Depressão. 
Necessariamente nessa ordem. A 
ideia era mostrar que esses qua-
dros clínicos podem, em muitos 
casos, se estabelecer numa espécie 
de Continuum, isto é, podem ir se 

sucedendo e se agravando mutua-
mente, até que um período de alta 
carga de estresse ou de estressores 
acabe virando um Burnout, uma 
Depressão ou um quadro de An-
siedade. Foi bem legal a conversa, 
mas não é sobre isso que eu vou 
falar. O assunto desse artigo vem 
dos comentários a um corte des-
sa entrevista, que me gerou umas 

questões.
Para quem não sabe, os Pod-

casts permitem entrevistas mais 
longas, os cortes são pequenos tre-
chos dessas entrevistas que cabem 
mais no Youtube ou Redes Sociais. 
Pois bem, num desses cortes, apa-
rece o Dr Spinelli aqui falando: “O 
melhor Psiquiatra é a Academia”, 
para enfatizar a importância dos 

exercícios físicos para a prevenção 
e melhora de praticamente tudo o 
que aparece no consultório de um 
psiquiatra. No final desse trecho, 
se conclui que a forma melhor de 
lidar com a fragilidade é cuidan-
do dela. Pois vem uma moça e faz 
um ataque do tipo, “como assim 
o melhor psiquiatra é a Academia? 
Uma coisa não substitui a outra”. 

Respondi para a moça que eu 
não sou dono de academia, sou 
psiquiatra e psicoterapeuta, não 
personal trainer, e que se ela as-
sistir a entrevista da íntegra, vai 
poder ver que o tratamento me-
dicamentoso, com a psicoterapia 
e os exercícios físicos e a higiene 
de sono produzem os melhores e 
mais consistentes resultados nos 

tratamentos. Até aí, tudo bem. O 
problema é quando outra moça 
tomou a minha defesa, dizendo 
que sua vida e seu quadro depres-
sivo melhoraram definitivamente 
com exercícios físicos. A primeira 
ficou brava e respondeu que era 
fácil falar, quando não se sabe o 
que a pessoa passa, etc. Aí, o pau 
comeu. 

THAISSA GARCIA
MESTRE EM DIREITO CIVIL E ESPECIALISTA EM DIREITO DIGITAL E PROTEÇÃO DE DADOS PESSOAIS

JOSÉ DE PAIVA NETTO
JORNALISTA, RADIALISTA E ESCRITOR

LUIZ RODRIGUES
GRADUADO EM PROCESSAMENTO DE DADOS E MBA EM ADMINISTRAÇÃO

MARCO ANTONIO SPINELLI
MÉDICO COM MESTRADO EM PSIQUIATRIA PELA UNIVERSIDADE SÃO PAULO

A importância da negociação dos 
contratos de locação de imóveis

Alzheimer

Área de compras: Uma das 
precursoras da assinatura digital

O Mundo dos Cafés com Leite 
(Psiquiatria e Fragilização) (Parte 1)

Por meio de um levantamento da 
Academia Brasileira de Neurologia, fi-
camos sabendo que em poucos anos 
houve no país aumento descomedido 
do número de vítimas da doença de 
Alzheimer. Somente de 1999 a 2008 
os óbitos saltaram de 1.343 para 
7.882, caracterizando um acréscimo 
de quase 500%. Outro dado que cha-
ma a atenção aponta para o fato de 
que a maioria deles é de brancos e da 
Região Sudeste.

Também um balanço feito em 
2015 pela Alzheimer’s Disease In-
ternational (ADI) demonstrou que 
a cada três segundos uma pessoa é 
diagnosticada com algum tipo de de-
mência no planeta. Alzheimer, a mais 
comum, dobrará os casos a cada 20 
anos, atingindo mais de 74,7 milhões 
até 2030, e passará de 131,5 milhões 
até 2050.

No programa Viver é Melhor!, da 
Boa Vontade TV (Oi TV — Canal 212 
— e Net Brasil/Claro TV — Canais 196 
e 696), a especialista em gerontolo-
gia, pedagoga e diretora da Associa-
ção Brasileira de Alzheimer do Estado 
de São Paulo, Fabiana Satiro de Sou-
za, abordou as causas e as formas de 
tratamento.

Tabus e Diagnósticos

Em seus comentários iniciais, des-
tacou que a doença tem sido cercada 
de muitos tabus: “Existem famílias 
que não querem nem contar para vi-
zinhos que o parente está com Alzhei-
mer. As pessoas já pensam na enfer-
midade numa fase avançada e acabam 
se esquecendo de que, no início, o 
doente tem muita coisa boa para viver 
e realizar”.

Ela também comentou o estigma 
que o idoso carrega por não possuir 
uma memória tão ativa quanto antes: 
“Na verdade, se eu me esquecer de 
alguma coisa é porque estou estres-
sada, mas se o ancião esquece é por-
que ele está senil. O idoso já possui 
raciocínio um pouco mais lento, uma 
natural perda de memória, mas isso 
é muito mais acentuado numa de-
mência, e ela vem sempre agregada a 
alguns distúrbios de comportamento, 
que acabam nos mostrando a caracte-
rística específica da doença”.

O diagnóstico, segundo a especia-
lista, é feito por exclusão, ou seja, eli-
mina-se a possibilidade de serem ou-
tras doenças, a exemplo da depressão 
ou mesmo de distúrbio da tireoide: 
“A família é um dos principais meca-
nismos para ajudar num diagnóstico, 
porque ela é que vai apontar para o 

médico quais sintomas estão apare-
cendo naquele idoso. Essa percepção 
de que ele está esquecendo raramen-
te vai partir do paciente”.

Qualidade de vida

Fabiana Satiro enfatizou que “um 
dos principais métodos para desa-
celerar a progressão da doença é a 
informação. Ela é aliada dos medica-
mentos e dos tratamentos multipro-
fissionais. Os familiares e todos aque-
les que estão em volta do paciente 
necessitam conhecer sobre a enfer-
midade. Tendo o maior número de 
informações possível, com certeza, 
a terapêutica será mais adequada. 
Sendo um mal neurodegenerativo e 
sem cura, vai progredir, mas pode 
ser de uma forma mais lenta. Com 
isso, você ganha um paciente com 

uma melhor qualidade de vida por 
muito mais tempo”.

Ao lado da medicação, que é 
fundamental, existe o tratamento 
não medicamentoso. A médica ex-
plica: “Quanto menos coisa o pa-
ciente fizer, mais rápido a doença 
vai progredir. Além da medicação, 
a gente vai trabalhar a adequação 
do ambiente, um treino de memó-
ria, criar estratégias para que ele 
tenha a independência preservada 
por mais tempo. Em tudo ele vai 
precisar da supervisão de alguém. 
O problema é que o ‘ajudar’ é con-
fundido com o ‘fazer por’. Com o 
tempo ele vai tendo cada vez mais 
problemas para ficar sozinho”.

Manter-se ativo

Sobre a prevenção, a também 

pedagoga Fabiana Satiro escla-
receu: “Mesmo que você tenha 
uma predisposição, se praticar ao 
longo da sua vida atividade física 
e intelectual, se ingerir uma boa 
alimentação, conseguirá retardar 
a manifestação da enfermidade”.

Nossos agradecimentos à es-
pecialista em gerontologia, pe-
dagoga e diretora da Associação 
Brasileira de Alzheimer do Esta-
do de São Paulo, Fabiana Satiro 
de Souza, por elucidar o tema. 
Outros dados podem ser obtidos 
pelo site www.abraz.org.br.

Que lição essa misteriosa do-
ença nos oferece? A de que a dor 
deve ser corajosamente encarada. 
Se dela tentarmos fugir pelo ata-
lho do faz de conta, perderemos 
o caráter sublime de seus ensina-
mentos.
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Antes das obras, ainda é preciso viabilizar 
projeto de pavimentação na MG-308

DER não tem jurisdição para intervenção imediata

Comissão aprova projeto que estimula 
pós-graduação para professores da 
educação básica

Debatedores pedem políticas públicas para 
população negra com deficiência
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Comissão de Transporte da Assembleia se reuniu nesta segunda (18)
 para debater situação de trecho da MG-308

Trecho de 58 quilômetros de estrada de terra seria entrave ao desenvolvimento 
de municípios entre o Jequitinhonha e Norte de Minas

Deputado Prof. Reginaldo Veras, relator 
da proposta na Comissão de Educação

Uma antiga demanda da popu-
lação, o asfaltamento de trecho da 
MG-308 que liga o Vale do Jequiti-
nhonha ao Norte de Minas, ainda 
não tem prazo para virar realidade. 
Até o momento, não há nem mes-
mo um projeto básico para licita-
ção, que seria viabilizado com cer-
ca de R$ 4 milhões, de acordo com 
o diretor-geral do Departamento 
de Edificações e Estradas de Roda-
gem do Estado (DER-MG), Rodrigo 
Tavares.

Ele participou, na manhã des-
ta segunda-feira, de audiência da 
Comissão de Transporte, Comuni-

cação e Obras Públicas da Assem-
bleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG) sobre a importância da 
pavimentação no trecho de 58 km 
entre Turmalina ( Jequitinhonha/
Mucuri) e Itacambira (Norte de 
Minas).

Deputados, prefeitos e vere-
adores destacaram os benefícios 
que as intervenções trariam para 
as duas regiões menos favoreci-
das do Estado. “O asfaltamento é 
primordial para facilitar o acesso 
entre municípios dessa localida-
de, o escoamento da produção e 
viabilizar o turismo da Cordilheira 

do Espinhaço. Nosso povo merece 
respeito e que esse asfalto saia o 
mais rápido possível”, afirmou o 
deputado Gustavo Santana (PL), 
que solicitou a audiência.

A deputada Leninha, 1ª-vice-
-presidenta da ALMG, também 
lembrou do Circuito Turístico da 
Cordilheira do Espinhaço, lança-
do recentemente pelo Governo de 
Minas, ao abordar o investimento 
em turismo, estritamente atrelado 
à melhoria da infraestrutura, como 
alternativa à dependência da mine-
ração.

Assim como Leninha, os depu-

tados Marquinho Lemos e Doutor 
Jean Freire, ambos do PT, lamen-
taram a diferença histórica de tra-
tamento dispensado ao Norte de 
Minas e ao Vale do Jequitinhonha 
por sucessivos governos.

Marquinho Lemos ressaltou 
que, principalmente em período 
eleitoral, sempre aparecem po-
líticos para prometer e anunciar 
obras, em especial nas estradas, 
que nunca são concretizadas. “A 
pavimentação da MG-308 não tem 
nem projeto técnico. Não somos 
prioridade”, lamentou.

Doutor Jean Freire apresentou 

questionamentos ao DER-MG, que 
serão formalizados em requeri-
mentos, sobre os investimentos 
previstos ou já realizados nas ro-
dovias do Vale do Jequitinhonha.

JUNÇÃO DE FORÇAS

O prefeito de Turmalina, Zilmar 
Lopes, e o presidente da Câmara 
Municipal de Itacambira, Leandro 
Neves, apoiaram uma mobilização 
suprapartidária, envolvendo os 
municípios, deputados estaduais e 
federais, para que o asfaltamento 
se concretize.

Zilmar Lopes destacou a de-
manda da atividade econômica 
local, como artesanato e a explora-
ção mineral. “Está se tirando mui-
to minério, lítio, mas está ficando 
pouco na nossa região”, pontuou.

O prefeito de Chapada do Nor-
te, Leandro Socorro, salientou que 
a pavimentação na MG-308 não 
é uma demanda apenas dos dois 
municípios, por encurtar o deslo-
camento para Montes Claros (Nor-
te de Minas), essencial a pacientes 
em tratamento que precisam ir ao 
município-polo de forma contí-
nua.

Rodrigo Tavares, diretor-geral do 
DER-MG, explicou que o trecho em 
questão é de responsabilidade muni-
cipal, o que não impede a elaboração 
de um projeto para futuras obras, 
mas impede uma intervenção imedia-
ta onde o órgão não tem jurisdição 
para atuar.

Ele também afirmou que o Estado 
passa por um momento de restrição 
orçamentária e que desconhece a 
estadualização de rodovias, proposta 
defendida durante a audiência, na 
última década. Mesmo assim, para 
serem estadualizadas, precisam ser 
pavimentadas.

O gestor ainda relatou investimen-
tos feitos por meio do Provias, pacote 
de obras rodoviárias do governo es-
tadual, no Jequitinhonha e no Norte 
de Minas. No primeiro pacote do pro-
grama, informou, os Vales do Jequiti-
nhonha e do Mucuri ficaram com um 
quarto dos R$ 1 bilhão disponibiliza-

dos, percentual que chega a 50% se 
considerada também a Região Norte.

Sobre a MG-308 em si, Rodrigo 
Tavares disse que é preciso viabilizar 
no orçamento do próximo ano cerca 
de R$ 4 milhões para o projeto básico 
para licitação, que seria o primeiro 
passo para uma obra estimada em R$ 

150 milhões, recursos que precisa-
riam ser novamente “disputados” no 
orçamento. “Hoje não há nenhuma 
obra de pavimentação no Estado, a 
prioridade é recuperar a malha”, 
concluiu.

O assessor de Gestão Estraté-
gia do DER-MG, Rodrigo Colares, 

alertou sobre a possibilidade de 
convênio de parcerias técnicas com 
os municípios, que consistiria no 
Governo do Estado buscar os recur-
sos para as obras e as prefeituras as 
executar, de acordo com os padrões 
e normas técnicas aprovados pelo 
órgão. (Portal ALMG)

A Comissão de Direitos Hu-
manos (CDH) promoveu, nessa 
segunda-feira (18), uma audiência 
pública para debater o tema “Vidas 
Negras com Deficiência Importam”. 
A realização da audiência atendeu 
a um requerimento (REQ 21/2023) 
do presidente da comissão, senador 
Paulo Paim (PT-RS), que também di-
rigiu o debate.

Segundo Paim, o tema da au-
diência faz referência a um movi-
mento criado para lutar por uma 
sociedade antirracista e anticapaci-
tista. O movimento busca políticas 
públicas de proteção e respeito aos 
grupos minoritários, com destaque 
para as pessoas pretas com defici-
ência. Paim informou que recebeu 

um relatório do movimento, com 
dados sobre quilombolas, indíge-
nas, populações em situação de rua 
e outros grupos marginalizados. 
De acordo com o senador, o docu-
mento também faz sugestões sobre 
iniciativas do estado e da sociedade 
em favor dessas classes mais vulne-
ráveis.

“Precisamos debater a temática 
para melhor implementar as polí-
ticas públicas. Trata-se de uma dis-
criminação mais hedionda ainda”, 
afirmou o senador.

Na visão da ministra da Igualda-
de Racial, Anielle Franco, o capaci-
tismo e o racismo são duas formas 
cruéis de exclusão. Ela defendeu a 
importância da política de cotas, 
como forma de ampliar a demo-

cracia, combater os preconceitos e 
aumentar o acesso à educação e ao 
trabalho. A ministra disse ainda que 
a sua pasta tem procurado firmar 
parcerias para trabalhar iniciativas 
em favor das populações pretas e 
com deficiência.

“Nossa missão é tão grande e 
tão transversal! Só vamos melhorar 
se trabalharmos coletivamente. Há 
ainda muito a corrigir para superar 
essas desigualdades”, declarou a 
ministra.

DIFICULDADES

A secretária dos Direitos da Pes-
soa com Deficiência do Ministério 
dos Direitos Humanos, Anna Paula 
Feminella, disse que grupos como 

negros e deficientes têm sido comu-
mente silenciados ao longo da his-
tória. Para um grupo como negros 
com deficiência, acrescentou a se-
cretária, as dificuldades costumam 
ser ainda maiores. Ela registrou que 
a atenção com esses grupos mar-
ginalizados é um tema prioritário 
para o governo e afirmou que esses 
preconceitos precisam ser enfrenta-
dos com um novo ciclo de políticas 
públicas.

“O racismo e o capacitismo am-
pliam as desigualdades sociais. Para 
enfrentar essa série de questões, es-
tamos nos colocando à disposição 
para ações de reparação”, ressaltou 
a secretária, que é cadeirante.

A pedagoga Luciana Viegas reco-
nheceu que a dupla discriminação 

é um tema complexo. Para ela, que 
é ativista dos direitos humanos, o 
Estado tem colaborado com a “pro-
dução da deficiência”, já que a falta 
de saneamento, a violência policial 
e o pouco acesso à educação atin-
gem principalmente as pessoas ne-
gras ou com deficiência. Com base 
em uma pesquisa, Luciana Viegas 
informou que a pessoa negra com 
deficiência tem bem mais dificul-
dade em receber o benefício de 
prestação continuada (BPC) do que 
um branco deficiente, por conta da 
resistência do agente do estado em 
reconhecer a deficiência.

“É preciso ampliar o olhar em 
relação à pessoa negra com defici-
ência. Precisamos entender a reali-
dade da dupla discriminação”, aler-

tou a pedagoga, que é autista.

VIOLÊNCIA

O professor Levi Castro, da 
União de Núcleos de Educação Po-
pular para Negras e Negros e Classe 
Trabalhadora (Uneafro), apontou 
que pessoas com deficiência são 
mais suscetíveis à violência – desde 
a violência sexual até a violência 
psicológica, passando também pela 
violência policial. Ele, que é cadei-
rante, registrou que a pessoa com 
deficiência tem mais dificuldade em 
entrar no mercado de trabalho. Es-
sas dificuldades, acrescentou o pro-
fessor, são ainda maiores quando 
se trata de uma pessoa negra com 
deficiência. (Agência Senado)

A Comissão de Educação da 
Câmara dos Deputados aprovou 
projeto de lei que reserva aos 
professores da rede pública da 
educação básica pelo menos 20% 
das vagas em cursos de pós-gra-
duação oferecidos por institui-
ções federais de ensino superior 
(Ifes). As vagas são para cursos de 
especialização, mestrado ou dou-
torado.

Pelo texto, as Ifes terão prazo 
de um ano para cumprir a medi-
da. Elas poderão ainda oferecer 
os cursos de pós-graduação por 

meio de convênios com os esta-
dos e municípios.

O texto aprovado é o substitu-
tivo do deputado Prof. Reginaldo 
Veras (PV-DF) ao Projeto de Lei 
349/22, do ex-deputado Chico 
D’angelo (RJ). O novo texto alte-
rou alguns pontos da versão ori-
ginal, entre eles a prioridade para 
professores de baixa renda.

“O corte de renda familiar 
bruta per capita não faz sentido 
para a reserva de vagas concebida 
para uma categoria profissional”, 

disse Veras. Ele destacou ainda a 
importância da reserva de vagas. 
“A proposta coaduna-se com a 
necessidade de ações para elevar 
a qualificação dos professores da 
rede pública”, afirmou.

REQUISITOS

 Pelo texto aprovado, o pro-
fessor apto a participar dos cur-
sos de pós-graduação deverá: ser 
concursado e estar atuando em 
escola pública, com cumprimen-
to integral da carga horária pelos 

três anos anteriores ao curso, no 
mínimo e; fazer o curso de pós-
-graduação na área de sua forma-
ção ou na área em que atuam.

O candidato aceito poderá se 
afastar das atividades docentes 
por meio período.

TRAMITAÇÃO

O projeto tramita em caráter 
conclusivo e ainda será analisado 
pela Comissão de Constituição e 
Justiça e de Cidadania. (Agência 
Câmara)

Segundo DER, cerca de R$ 4 milhões seriam necessários na fase de licitação, ao passo que as 
intervenções teriam um custo de aproximadamente R$ 150 milhões
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Cimams é parceiro da Sedese na 
capacitação de gestores do SUAS

Semad lança 1º edital do Programa Estadual 
de Saúde Básica Animal
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O Consórcio Intermunicipal 
Multifinalitário da Área Mineira da 
Sudene (Cimams) foi convidado 
pela Secretaria de Estado de Desen-
volvimento Social (Sedese) para ser 
parceiro na capacitação profissional 
de gestores e trabalhadores da Assis-
tência Social, no âmbito da Educa-
ção Permanente no Sistema Único 
de Assistência Social (SUAS).

A subsecretária de Estado de 
Desenvolvimento Social, Mariana 
Franco, esteve na sede do consórcio 
reunida com o secretário-executi-
vo Thiago Maia e a coordenadora 
do Departamento de Convênios e 
Políticas Sociais, Karla Magalhães, 
oportunidade em que apresentou 
a proposta que visa garantir a ca-
pacitação profissional a gestores e 
trabalhadores da Assistência Social 
do Norte de Minas e Vale do Jequi-
tinhonha.

Segundo Karla Magalhães, 
“como encaminhamento estamos 
elaborando um plano de trabalho, 
que subsidiará as ações conjuntas 
ao longo de 12 meses de oferta dos 
cursos”.

O secretário-executivo Thiago 
Maia ressaltou que o Cimams sem-
pre estará à disposição de ações 
como esta que está sendo proposta 
pela Sedese.

“Acreditamos que esta parceria 
será importante para ajudar no for-
talecimento da gestão municipal e 
dos 104 municípios que fazem par-
te da nossa área de atuação, visan-
do o aprimoramento e a integração 
dos Planos de Capacitação com os 
diagnósticos de necessidades dos 
trabalhadores, gestores e conse-
lheiros do SUAS.”

SOBRE A CAPACITAÇÃO

A proposta é desenvolver a Edu-
cação Permanente no Sistema Único 
de Assistência Social (SUAS). As ofi-
cinas de capacitação serão ofertadas 
pela Sedese em parceria com o Ci-
mams, órgão que congrega mais de 
100 municípios do Norte de Minas e 
Vale do Jequitinhonha.

O público será constituído por 
gestores municipais, trabalhadores 
e conselheiros de Assistência Social, 
com vistas ao fortalecimento da ges-
tão e do trabalho social.

O programa conta com aulas 
presenciais durante doze meses, 
com produção e distribuição de ma-
terial didático para apoio (apostilas 
digitais, slides, artigos e indicação 
de leituras), fóruns de discussão, 
com fomento à troca de ideias entre 
profissionais, bem como tutoriais 
abertos ao longo do curso. (AR-
THUR JÚNIOR – Colaborador)

A Secretaria de Estado de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sus-
tentável (Semad) lançou o edital 
de Chamamento Público para sele-
cionar uma Organização da Socie-
dade Civil (OSC) capaz de prestar 
assistência médico-veterinária iti-
nerante em cidades mineiras. 

Por meio de um termo de cola-
boração assinado entre a OSC e a 
Semad serão repassados recursos 
de cerca de R$ 1,1 milhão pelo 
Estado para a execução do serviço.  

A ação itinerante destina-se a 
animais de rua, sob a tutela de en-
tidades de proteção, a protetores 
individuais e à população de baixa 
renda. 

As OSCs interessadas em parti-
cipar devem enviar uma proposta, 
entre os dias 25/9 e 13/10, para ser 
desenvolvida ao longo de 12 me-
ses. 

Será selecionada a entidade 
com objetivos estatutários ou re-
gimentais voltados à promoção de 
atividades e finalidades de relevân-
cia pública e social, compatíveis 
com o edital, além de comprovar 
experiência social na área de bem-
-estar animal. 

“O atendimento médico-veteri-
nário é um dos pilares essenciais 
do manejo ético populacional. 
Além das ações de castração, iden-
tificação, resgate e adoção, para as 
quais o Governo de Minas desen-
volveu programas específicos, essa 
assistência é mais uma forma de 
cuidado e de garantia da saúde dos 
animais. 

O atendimento proporcionará 
uma avaliação clínica básica, segui-
da de vacinação, vermifugação e 
atendimentos padrão, garantindo a 
qualidade de vida dos cães e gatos, 
que na maioria das vezes nunca fo-
ram avaliados por um profissional 
da área”, comenta o subsecretário 
de Gestão Ambiental e Saneamen-
to da Semad, Rodrigo Franco. 

ASSISTÊNCIA 

O superintendente de Gestão 
Ambiental da Semad, Diogo Fran-
co, explica que o atendimento a 
ser realizado visa à avaliação clíni-
ca de cães e gatos, incluindo anam-
nese, avaliação do score corporal, 
ausculta cardíaca e pulmonar, afe-
rição de temperatura corporal, va-
cinação ( V-8 para cães e quádrupla 
para gatos), vermifugação, testes 

rápidos (cães: cinomose, parvovi-
rose, erliquiose e leishmaniose; ga-
tos: FIV e FeLV), curativos e peque-
nos procedimentos ambulatoriais. 

Além disso, a prestação do servi-
ço abrange o cadastro das informa-
ções da microchipagem dos animais 
atendidos no Sistema Estadual de 
Identificação de Animais Domés-
ticos, o cadastro das informações 
detalhadas do atendimento realiza-
do em cada animal e a realização de 
palestras educativas sobre saúde, 
bem-estar e posse responsável dos 
animais domésticos, direcionadas 
ao público participante dos muti-
rões. 

Os atendimentos deverão ser 
executados em Unidades Móveis 
seguindo os preceitos definidos 
pelo Conselho Regional de Medici-
na Veterinária (CRMV) e realizados 
por profissionais com formação em 
medicina-veterinária, devidamente 
habilitados e com inscrição ativa no 
CRMV.

RECURSOS 

Para o serviço com duração de 
12 meses, a entidade selecionada 
receberá da Semad recursos no va-
lor de R$ 1.124.927,40. O valor será 
repassado à OSC com a previsão de 
desembolso em parcela única, de 
acordo com a disponibilidade or-
çamentária e financeira da Semad, 
em até 60 dias após a assinatura do 
Termo de Colaboração. 

PRIORIDADES 

O edital prevê a realização de 
mutirões de atendimento obrigato-
riamente nos municípios apontados 
no edital como prioridades extre-
mas, muito altas, altas e médias-al-
tas. Caberá à entidade a logística e 
a organização prévia dos mutirões, 
com a articulação entre o poder 
público municipal e os protetores e 
ONGs locais. 

PROGRAMAS 

A política de bem-estar animal 
no Governo de Minas atua desde o 
resgate até o controle populacional 
de cães e gatos. 

Este ano, foi lançado o Programa 
Estadual de Resgate de Animais Do-
mésticos, para dar apoio a municí-
pios e OSCs nas ações de resgate de 
cães e gatos em Minas, em situação 

A saúde de cães e gatos de rua, da população de baixa renda 
e das entidades protetoras, recebe ainda mais cuidados do 

Governo de Minas

NUNES MARQUES VOTA POR ABSOLVIÇÃO PARCIAL DE RÉU PELO 8/1

de maus-tratos e abandono.  
Além disso, há o programa “Co-

nheça Seu Amigo”, no qual o Estado 
entrega microchips de identificação 
animal a municípios credenciados, 
por meio de edital de seleção, para 

que possam identificar animais de 
rua e da população de baixa renda, 
bem como os animais sob a tutela 
de OSCs e lares temporários. 

Também existe o Programa Es-
tadual de Esterilização de Animais 

Domésticos, que realiza castrações 
desses animais por meio de convê-
nios e termos de fomento com mu-
nicípios, consórcios de municípios 
e organizações da sociedade civil. 
(Agência Minas)

PREFEITURA MUNICIPAL DE 
OLHOS D’ÁGUA/MG 

Proc. 86/23-PP 24/23 - Contr. 
médico veterinário - RETIFICAÇÃO 
public. Gazeta N. Mineira 1/9/23, p. 
5 - Onde se Lê PP 24/23, Leia - se 
PP 25/23 - Credenciamento: 
19/09/23 - 08h. 
licitacaoolhosdagua@hotmail.com -
www.olhosdagua.mg.gov.br. 
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A Universidade Estadual de 
Montes Claros (Unimontes) divul-
gou novo edital de seleção para a 
concessão de benefícios aos seus 
alunos de baixa renda, por meio do 
Programa Estadual de Assistência 
Estudantil (PEAES), bancado com 
recursos do Governo de Minas Ge-
rais.

As inscrições para a seleção vi-

sando o recebimento dos auxílios 
serão feitas no período de 21 a 27 
de setembro, pela internet, pelo 
site: https://unimontes.br/editais/. 
Serão contemplados 217 alunos 
matriculados nos cursos de gradu-
ação, pós-graduação e cursos técni-
cos.

O programa no âmbito da Uni-
montes é coordenado pela Pró-Rei-

toria de Extensão e foi implemen-
tado em conformidade com a Lei 
Estadual 22.570/2018.  O objetivo é 
atender estudantes de baixa renda, 
visando contribuir para a perma-
nência deles na universidade até a 
conclusão dos cursos.

O pró-reitor de Extensão da Uni-
montes, professor Rogério Othon 
Teixeira Alves, ressaltou a importân-

Com o objetivo de valorizar o 
trabalho dos servidores da Educa-
ção e atender aos pedidos da rede, 
a Secretaria de Estado de Educação 
de Minas Gerais (SEE/MG) publi-
cou, no Diário Oficial do Estado, 
2.368 concessões de progressão, 
1.207 concessões de promoção e 
266 vantagens pessoais a profissio-
nais da rede estadual de ensino. As 
publicações constam nas edições de 
quinta-feira (14/9), sexta-feira (15/9) 
e sábado (16/9).

Os contemplados são servidores 
que cumpriram os requisitos legais 
para terem evolução na carreira 
(progressão e/ou promoção). Esses 
benefícios acrescem à remuneração 
dos profissionais agraciados, em 
2,5% para progressão e em 10% 

para promoção. 
Também foram publicados, no 

sábado, os nomes dos 4.380 ser-
vidores contemplados com o Adi-
cional de Valorização da Educação 
Básica (Adveb), que é atribuído 
mensalmente e corresponde a 5% 
do vencimento básico do servidor 
efetivo, a cada cinco anos de exer-
cício ativo. 

A subsecretária de Gestão de Re-
cursos Humanos da SEE/MG, Gláu-
cia Santos, destaca que, com esses 
atos, o Governo de Minas reforça 
o compromisso de valorização do 
servidor público da Educação. Os 
benefícios aos servidores estão sen-
do concedidos com base na vigência 
da frequência registrada no Sistema 
de Administração de Pessoal (Sisap).

PLANO DE CARREIRA

O Plano de Carreiras dos Profis-
sionais de Educação Básica foi esta-
belecido pela Lei n° 15.293/2004. A 
diretriz define a evolução nas car-
reiras dos servidores efetivos da Se-
cretaria de Estado de Educação de 
Minas Gerais (SEE/MG), por meio 
de progressões e promoções.

As progressões são horizontais, 
com mudanças de grau na carreira, 
e os critérios para concessão são: 
estar em efetivo exercício, ter cum-
prido o interstício de dois anos de 
efetivo exercício no mesmo grau e 
ter recebido duas avaliações de de-
sempenho individual satisfatórias 
desde a sua progressão anterior 
(70% ou mais).

Já as promoções são verticais, 
com mudanças de nível na carrei-
ra, e os critérios para concessão se 
dão por: estar em efetivo do exer-
cício, ter cumprido o interstício de 
cinco anos de efetivo exercício no 
mesmo nível, ter recebido cinco 
avaliações de desempenho indi-
vidual satisfatórias, desde a sua 
progressão anterior (70% ou mais) 
e possuir a escolaridade mínima 
exigida para o nível imediatamen-
te superior.

Para que a evolução na carreira 
ocorra, os dados do servidor no 
Sistema de Administração de Pes-
soal (Sisap) devem estar sempre 
atualizados. Essa atualização cabe 
às Superintendências Regionais de 
Ensino (SREs). (Agência Minas)

O Ministério da Educação 
(MEC) anunciou a previsão de 
oferta de cerca de 60 mil vagas por 
meio do Fundo de Financiamento 
Estudantil (Fies) ainda este ano. 
São vagas remanescentes, ou seja, 
aquelas cujos financiamentos não 
foram contratados no processo de 
seleção regular. Os inscritos serão 
classificados com base nas notas 
obtidas no Exame Nacional do En-
sino Médio (Enem).  

A convocação para ocupação 
de vagas remanescentes do Fies foi 
interrompida em 2021, e agora foi 
retomada.

Segundo o MEC, os prazos de 
inscrição e todos os critérios exi-
gidos para participar do processo 
seletivo serão divulgados até outu-

bro, por meio de edital.
Nas edições anteriores, a ocupa-

ção de vagas remanescentes se dava 
por ordem do registro da inscrição 
no sistema. Agora, os inscritos se-
rão selecionados de acordo com 
a classificação de suas notas no 
Enem. Serão consideradas as edi-
ções do exame a partir de 2010.

Outra mudança para o preenchi-
mento de vagas, de acordo com a 
pasta, é que todas as mantenedoras 
de instituições de ensino superior 
privadas poderão participar do 
próximo processo seletivo, inde-
pendentemente de ter participado 
de edições do Fies já realizadas este 
ano, o que não era permitido nas 
seleções passadas. Os prazos e cri-
térios para participação das institui-
ções de ensino serão também de-

finidos em edital previsto para ser 
publicado até o final de setembro.

A retomada do processo seletivo 
havia sido antecipada pelo diretor 
de Políticas e Programas de Edu-
cação Superior do Ministério da 
Educação, Alexandre Fonseca, no 
seminário Diálogo sobre a recons-
trução do Fies, promovido pela 
Associação Brasileira de Mante-
nedoras de Ensino Superior (Ab-
mes). Segundo Fonseca, os finan-
ciamentos serão para estudantes 
que estão matriculados em cursos 
de ensino superior em institui-
ções privadas.

A retomada no preenchimento 
de vagas remanescentes é resulta-
do das discussões que ocorrem no 
MEC para a reconstrução do Fies. 
A intenção é retomar o caráter so-

cial do programa. A pasta deverá 
lançar, em breve, o Fies Social, 
que cobrirá 100% dos custos das 
mensalidades em instituições pri-
vadas de ensino superior.

O Fies foi criado em 1999 e 
oferece financiamento a estudan-
tes em instituições particulares de 
ensino a condições mais favorá-
veis que as de mercado. O progra-
ma, que chegou a firmar, em 2014, 
mais de 732 mil contratos, sofreu, 
desde 2015, uma série de mudanças 
e enxugamentos.

Um dos principais motivos para 
as mudanças nas regras do Fies, 
de acordo com gestões anteriores 
do MEC, foi a alta inadimplência, 
ou seja, estudantes que contratam 
o financiamento e não conseguem 
quitar as dívidas. (Agência Brasil)
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Unimontes abre inscrições 
para Programa de Assistência 
Estudantil

SEE-MG publica concessões de 
progressão, promoção e Adveb para 
os servidores

MEC anuncia processo seletivo para 
60 mil vagas remanescentes do Fies
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Município vai adquirir 
detectores de metal para 
equipar escolas da rede pública

Mais 27 aprovados para o cargo 
de agente comunitário de Saúde 
são convocados 

Prefeitura autoriza a pavimentação 
de ruas em São Pedro da Garça
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SEE abre campanha para 
escolas formarem novas 
turmas para o Reforço Escolar

Programa de Pós-Graduação 
do ICA/ UFMG abre vagas 
para doutorado

MEC divulga nesta segunda-feira 
lista de espera do Sisu

IMPORTAÇÕES GERAM APREENSÃO NOS PRODUTORES

As crescentes importações de leite, principalmente em pó, vindas da Argen-
tina e do Uruguai estão prejudicando severamente a pecuária leiteira de Minas 
Gerais e do Brasil. Com a maior oferta do produto, os preços no campo estão 
em queda. Representantes da cadeia produtiva em conjunto com entidades do 
governo estadual irão elaborar um documento solicitando ações do governo 
federal para resolver a situação. De acordo com o presidente da Comissão de 
Pecuária de Leite do Sistema Faemg/Senar, Jonadan Ma, os volumes importados 
estão batendo recordes e já representam cerca de 10% da produção nacional de 
leite. (Diário do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/agronegocio/importacoes-de-leite-em-po-
-geram-apreensao-nos-produtores-de-mg/

 
MUDANÇA DE GÊNEROS É ALTA EM UBERLÂNDIA

Uberlândia foi a cidade que mais registrou pedidos de mudança de gênero 
em todo o Estado de Minas Gerais, nos últimos cinco anos. De acordo com um 
levantamento feito pela Central de Informações do Registro Civil (CRC Nacio-
nal), de janeiro de 2018 a 30 de junho de 2023, foram 192 solicitações efetivadas 
no cartório de registro civil do município, além de outras 11 alterações de nome, 
totalizando 203 procedimentos. A capital Belo Horizonte aparece na segunda 
posição do ranking, com 146 alterações. Já em Uberlândia, foram 98 alterações 
de gênero (do masculino para o feminino) e outras 94 do sexo feminino para o 
masculino. (Diário de Uberlândia – Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33952/uberlandia-e-a-cidade-
-que-mais-realiza-mudanca-de-generos-em-minas)

 
EXPOAGRO-GV ESPERA 200 MIL PESSOAS

A 52ª Exposição Agropecuária de Governador Valadares (Expoagro-GV) teve 
início oficialmente no último final de semana e prossegue até o dia 17 e a expec-
tativa é de que esta seja uma das maiores exposições realizadas nos últimos anos. 
De acordo com o presidente da União Ruralista Rio Doce, Marcelo Teixeira, os 
resultados serão fruto de muito trabalho. “Trabalhamos praticamente um ano. 
Desde que a última edição acabou, já começamos a preparar esta e agora, com 
toda a estrutura pronta, já é possível ver a magnitude deste evento. A expectativa 
é a melhor possível para superarmos a Expoagro de 2022 e, pelo que estou 
vendo, vamos conseguir, se Deus quiser”, afirmou. (Diário do RioCoce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/comeca-oficialmente-a-52a-expoagro-gv-evento-deve-re-
ceber-mais-de-200-mil-pessoas/

 
ESTATUTO DOS SERVIDORES RETIRADO DA CÂMARA

Em resposta às preocupações e inseguranças dos servidores municipais em 
relação ao projeto do novo estatuto dos servidores, a Prefeitura de Poços de 
Caldas em entendimento com a presidente do Sindicato dos Servidores Marieta 
Carneiro, juntamente com o presidente da Câmara Municipal, Douglas, em bus-
ca de garantir mais segurança e tranquilidade para todos os servidores, chegou-
-se a um consenso: o projeto será retirado temporariamente e, em seguida, será 
reapresentado para votação em uma reunião extraordinária, junto ao plano de 
cargos e salários. ( Jornal Mantiqueira – Poços de Caldas)

https://www.jornalmantiqueira.com.br/2023/07/08/prefeitura-anuncia-reti-
rada-temporaria-do-projeto-do-novo-estatuto-dos-servidores/

 

SESURB REALIZA INVENTÁRIO EM CEMITÉRIOS

A Secretaria de Serviços Urbanos e Obras (Sesurb) da Prefeitura de Uberaba 
realiza, desde 2022, inventário dos cemitérios São João Batista, Medalha Mila-
grosa e o Bom Pastor, no bairro rural de Ponte Alta, com a finalidade de detectar 
as situações de abandono, falta de conservação, manutenção e irregularidade de 
documentação. Como resultado desse inventário, a pasta notificará os concessio-
nários para regularização. De acordo com a assessora Jurídica da Sesurb, Thaísa 
Meneghello Esselin e Oliveira, o objetivo é detectar irregularidades, como a falta 
de manutenção do túmulo; nome dos sepultados; falta do termo de concessão; 
abandono; dentre outros. ( Jornal de Uberaba – Uberaba)

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/58281/sesurb-realiza-inven-
tario-em-cemiterios-de-uberaba-para-detectar-irregularidades

 
38.423 FAMÍLIAS EM EXTREMA POBREZA EM SL

A população de Sete Lagoas chegou a 227.360 pessoas no Censo de 2022, o 
que representa um aumento de 6,13% em comparação com o Censo de 2010. 
Deste total, de acordo com a Secretaria Municipal de Assistência Social e Direitos 
Humanos, 28.905 famílias – que representa um universo de 70.440 pessoas – 
estão cadastradas no município e dependem de programas assistenciais para so-
breviverem. De acordo com Luciene Chaves, Secretaria Municipal de Assistência 
Social e Direitos Humanos, dentre essas 70.440 pessoas, 38.423 indivíduos – o 
que representa 15.481 famílias – vivem em situação de pobreza e extrema po-
breza e recebem até R$ 218 mensais. Em números percentuais, 15.481 famílias 
em situação de miséria representa quase 17% da população total de Sete Lagoas. 
( Jornal Sete Dias – Sete Alagoas)

http://www.setedias.com.br/noticia/manchete/53/sete-lagoas-tem-38423-fa-
milias-vivendo-em-situacao-de-extrema-pobreza/29816)

 

MERCADO DO PRODUTOR VAI CUSTAR R$ 18,3 MILHÕES

O Novo Mercado do Produtor de Varginha vai custar R$ 18,3 milhões e será 
construído pela Wizzer Incorporadora e Construtora Ltda., empresa vencedora 
da licitação. O contrato para a execução de serviços foi assinado pelo prefeito 
Vérdi Lúcio Melo (Avante), na quinta-feira, 6. O espaço mais moderno será lo-
calizado entre avenida José Gomes Oliveira com a rua Orminda Vasconcelos. O 
prazo estabelecido para a execução da obra é de 12 meses contados a partir da 
data do recebimento da Ordem de Serviço, que será expedida pela Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Urbanos. (Gazeta de Varginha – Varginha)

https://www.gazetadevarginha.com.br/post/mercado-do-produtor-vai-cus-
tar-r-18-3-milh%C3%B5es-em-varginha-veja-detalhes-da-obra
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Pesquisa em esgoto de 
Salinas revela que vírus da 
Covid-19 continua a circular

TCE de Tocantins visita 
Codanorte para conhecer as 
práticas exitosas do Consórcio

Prefeitura de Pirapora abre 
período para Cadastramento 
Escolar de 2024 

Leilão viabiliza R$ 9 bi para Minas

O leilão de linhas de transmissão de energia realizado na Bolsa 
de Valores (B3), em São Paulo, pela Agência Nacional de Energia 
Elétrica (Aneel), terminou com todos os lotes arrematados, com 
deságio médio de 50,97% sobre a Receita Anual Permitida (RAP), 
máxima de aproximadamente R$ 2,6 bilhões. Um dos mais impor-
tantes, o lote 2 (1.614 km), com prazo previsto de execução de 66 
meses, sairá de Bom Jesus da Lapa (BA), passando em MG por Espi-
nosa, Gameleiras, Jaíba, Verdelândia, Varzelândia, São João da Pon-
te, Patis, Mirabela, Brasília de Minas, Coração de Jesus, São João do 
Pacuí, Ibiaí e Buritizeiro. (Gazeta Norte Mineira – Montes Claros)

https://gazetanm.com.br/leilao-de-transmissao-viabiliza-r-9-bi
-para-mg-maioria-dos-investimentos-sera-no-nm/

Tiradentes entre os melhores do mundo

Minas Gerais é mais uma vez destaque no turismo internacional. 
Tiradentes, com seu roteiro turístico “Walking Tour Becos de Tira-
dentes”, ficou entre as 25 melhores excursões culturais e históricas 
do mundo. O passeio ficou em primeiro lugar na categoria “Melho-
res experiências gerais” do Brasil e em quarto da América do Sul. O 
ranking foi divulgado pelo TripAdvisor, uma das mais reconhecidas 
plataformas de viagens, em sua premiação anual Traveller’s Choice 
Best of the Best 2023 (“Melhor dos melhores na escolha do viajan-
te”, em tradução livre). Como o nome deixa claro, a congratulação 
é dada para os circuitos mais bem avaliados pelos usuários. Na dis-
puta global, Tiradentes foi o único representante brasileiro. (Diário 
do Comércio – Belo Horizonte)

https://diariodocomercio.com.br/turismo/tiradentes-e-eleita
-um-dos-melhores-roteiros-turisticos-do-mundo/

MP denuncia Araguari por negligência

O Ministério Público de Minas Gerais (MPMG) ajuizou uma Ação 
Civil Pública contra o município de Araguari, no Triângulo Mineiro, 
por “danos morais e materiais” contra a população por perda de 
cerca de 26 mil doses da vacina contra Covid-19 em 2021, com pre-
juízo estimado de R$ 1,3 milhão aos cofres públicos. O órgão pede 
que a gestão da cidade seja condenada a pagar R$ 1,3 milhão por 
danos materiais e R$ 1 milhão por danos morais coletivos, a serem 
aplicados em estruturação e melhoria da cobertura vacinal no mu-
nicípio. A prefeitura de Araguari informou que recebeu a denúncia 
adotará “todas as medidas cabíveis” ( Jornal da Manhã – Uberaba). 

https://www.jmonline.com.br/geral/mpmg-denuncia-araguari
-por-negligencia-em-perda-de-vacinas-contra-covid-1.288817

Incêndios voltam a atormentar Lafaiete

Os bombeiros registraram ocorrências de queimadas no períme-
tro urbano de Lafaiete e às margens da MG-129. Na rodovia, a fuma-
ça provocada pelo incêndio estava impossibilitando a visibilidade 
dos motoristas que transitavam pela via. O Corpo de Bombeiros 
Militar reforça a importância de que não se inicie focos de incêndio, 
pois nesta época do ano, se alastram com facilidade e trazem danos 
ao meio ambiente, ao patrimônio além de riscos à população. ( Jor-
nal Correio Online – Conselheiro Lafaiete) 

https://www.jornalcorreiodacidade.com.br/noticias/30746-in-
cendios-em-matas-e-lotes-voltam-a-atormentar-lafaiete) 

Festival deve atrair 50 mil turistas

A Prefeitura de Ouro Preto, em parceria com o Instituto Cultural 
Vale, realizou o lançamento oficial do Festival de Inverno de Ouro 
Preto 2023. Com o tema “A Minha Cidade é Criativa” a programação 
do evento vai acontecer em diversos pontos da cidade e busca valo-
rizar os artistas locais e a expectativa é que mais de 50 mil turistas 
circulem pelo município. Ao todo, foram investidos quase R$2 mi-
lhões de reais.  Ao longo dos 30 dias de programação, que começou 
neste sábado (01), e teve como marco o show da banda Nação Zum-
bi, a população e os turistas vão poder participar, de forma gratuita, 
de diversas atividades culturais. (O Liberal – Itabirito)

https://site.jornaloliberal.net/noticia/8571/festival-de-inverno-de
-ouro-preto-deve-atrair-mais-de-50-mil-turistas-a-cidade

Expoagro começa sexta em Valadares

Vem aí mais uma edição da Expoagro: em 2023, a maior feira de 
agronegócio do interior de Minas Gerais chega à sua 52ª edição. 
Neste ano, a feira, que acontece no Parque de Exposições José Ta-
vares, em Governador Valadares, será realizada entre os dias 7 e 16 
de julho, e a expectativa é alta. “Todo mundo trabalhando a todo 
vapor aqui para finalizar os últimos detalhes para o evento. É um 
evento recheado, com uma agenda técnica importante voltada para 
o agro”, destaca o presidente da União Ruralista Rio Doce (URRD), 
Marcelo Teixeira. (Diário do Rio Doce – Governador Valadares)

https://drd.com.br/univale-se-prepara-para-participacao-na-52a
-expoagro/

Pesquisadores do Instituto Fe-
deral do Norte de Minas Gerais 
(IFNMG), campus Salinas, divul-
garam resultados do projeto in-
titulado “Análise da presença do 
SARS-CoV-2 em águas residuais 
dos municípios de Salinas e Rube-
lita-MG”, que mostra o aumento 
da detecção do material genético 
do vírus SARS-CoV-2, causador da 
Covid-19, no município de Sali-
nas, a partir de maio deste ano.

A pesquisa é realizada desde 
o início de 2023, por meio da 
coleta quinzenal de amostras de 
esgoto em três pontos de Salinas 
(IFNMG, adutora do Bairro Ra-
quel e ETE Copasa) e na ETE de 
Rubelita. As amostras são levadas 
para o Laboratório de Biologia 

Molecular do IFNMG, onde são 
testadas por meio da técnica do 
RT-qPCR. Segundo o coordena-
dor da pesquisa, o professor do 
IFNMG Filipe Vieira Santos de 
Abreu, os resultados periódicos 
das coletas são comunicados, em 
primeira mão, às autoridades de 
saúde dos municípios envolvidos, 
para colocá-las a par da situação 
epidemiológica local.

Os resultados da pesquisa 
mostram que o vírus continua 
circulando na população, mesmo 
que não haja registro de casos da 
doença. Segundo Filipe Abreu, 
devido à cobertura vacinal da 
população, os casos de Covid-19 
podem estar ocorrendo de forma 
mais branda e isso diminui a pro-

cura pelo sistema de saúde. Além 
disso, a testagem para a doença 
não está mais acontecendo no 
município.

A despeito da ausência de ca-
sos registrados de Covid-19, os 
dados que mostram a continui-
dade da circulação do vírus acen-
dem um alerta de que a popula-
ção não pode baixar a guarda na 
prevenção. Nesse contexto, Filipe 
Abreu reforça a importância de se 
manter a vacinação em dia.

REDE DE PESqUISA

O projeto desenvolvido pe-
los pesquisadores do IFNMG faz 
parte da Rede de Monitoramento 
de Águas Residuais (Remonar), 

composta por grupos de pesqui-
sa de várias instituições, com a 
missão de integrar e promover a 
produção e divulgação de conhe-
cimentos científicos nas ações de 
vigilância epidemiológica basea-
das no monitoramento de esgoto 
em diferentes regiões no Brasil, 
como alternativa de detecção pre-
coce de surtos virais.

A Remonar é financiada pelo 
Ministério da Ciência, Tecnologia 
e Inovação (MCTI) e o sub-proje-
to de Salinas é coordenado pelo 
professor Filipe. São parceiros 
locais do projeto a Copasa e a 
Copanor, a fundação de apoio do 
IFNMG (Fadetec) e a Universida-
de Federal dos Vales do Jequiti-
nhonha e Mucuri (UFVJM).
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Principal cidade do Norte de 
Minas comemora 166 anos 
nesta segunda-feira (3) 

Godofredo Guedes, artista 
fundamental para a cultura 
norte-mineira

PMMG e MPMG capturam foragido 
da Justiça paulista 

     PERSONALIDADES DE MONTES-CLAROS

     OPERAÇÃO BEHOLDERS

JUSTIÇA AFASTA JUIZ SUSPEITO DE ASSÉDIO

O Órgão Especial do Tribunal de Justiça de Minas Gerais (TJMG) 
afastou o juiz Ather Aguiar da Comarca de Divinópolis. O magistrado 
é acusado de assédio moral, sexual e violência de gênero contra, pelo 
menos, sete servidoras, estagiárias e ex-funcionárias do Judiciário. Um 
assessor do juiz também foi afastado. Na decisão, o Órgão Especial do 
TJMG decidiu, em 28 de junho, pelo afastamento cautelar de Ather após 
a análise de denúncias informadas à direção do Foro de Divinópolis. 
(Portal G37 – Divinópolis)

https://g37.com.br/divinopolis/justica-afasta-juiz-suspeito-de-asse-
diar-servidoras-e-estagiarias-em-divinopolis/

 
VACA ESTABELECE NOVO RECORDE

Em menos de três dias, o torneio aberto de leite da Exposição Agro-
pecuária de Passos (Expass Agro) quebrou o recorde mundial de produ-
ção leiteira duas vezes e estabeleceu novas marcas para o setor. Na quin-
ta-feira, 29, a vaca Poesia atingiu 144,2 quilos de leite em três ordenhas 
e superou a barreira dos 140 quilos. Na última segunda, a vaca Baleia, 
havia cravado 132,2 quilos. Os dois animais são da raça holandesa e de 
produtores de Alpinópolis. (Folha da Manhã – Passos)

http://clicfolha.com.br/espass-agro-registra-segundo-recorde-de-pro-
ducao-leiteira/

 
COORDENADORIA INAUGURADA EM ARAGUARI

O 53º Batalhão de Polícia Militar de Araguari inaugurou a Coordena-
doria de Apoio Operacional (Caop), que tem como objetivo acabar com 
as filas de viaturas para o encerramento de ocorrências, permitindo a 
liberação da guarnição para o patrulhamento de setor, prevendo o horá-
rio para a oitiva do policial militar condutor. Além disso, proporciona a 
acomodação do preso em local apropriado, oferecendo condições para 
a Polícia Civil e Penal receberem o custodiado. (Gazeta do Triângulo – 
Araguari)

https://gazetadotriangulo.com.br/coordenadoria-de-apoio-operacio-
nal-e-inaugurada-no-municipio/

 
FORMIGA INICIA DISTRIBUIÇÃO DO IPTU

Os carnês do Imposto Predial e Territorial Urbano e do Custeio do 
Serviço de Iluminação Pública (CIP) começaram a ser entregues aos 
contribuintes formiguenses pelos Correios. De acordo com a Secretaria 
Municipal de Fazenda, os vencimentos têm início no dia 17 de julho, 
conforme prevê o calendário anual, e poderão ser divididos em até qua-
tro vezes, desde que a parcela não seja inferior a R$ 25. O parcelamento 
será realizado da seguinte forma: parcela única para o valor até R$ 25; 
duas parcelas para valor de R$25,01 a R$ 50; três parcelas para valor de 
R$ 50,01 a R$ 100 e quatro parcelas para valor acima de R$100,01. (O 
Pergaminho – Formiga)

https://www.opergaminho.com.br/prefeitura-inicia-distribuicao-de-
-carnes-de-iptu-e-cip

 
CÁRITAS ATENDE ATINGIDOS PELA BARRAGEM

A população de Governador Valadares e Alpercata que foi atingida 
pelo rompimento da Barragem de Fundão vai dispor de um espaço fí-
sico exclusivo de atendimento para tirar dúvidas sobre o processo de 
reparação para os atingidos. A inauguração da sede da Assessoria Téc-
nica Independente do Território 4 da Bacia do Rio Doce ocorreu nesta 
sexta, 30. Voltada para os atingidos pela barragem, a ATI tem o papel de 
garantir que os atingidos tenham acesso a uma reparação justa, devida e 
integral, sendo escolhida a Cáritas Diocesana de Governador Valadares 
para assessorar no processo de reparação. (Diário do Rio Doce – Gover-
nador Valadares)

https://drd.com.br/caritas-diocesana-de-valadares-inaugura-sede-ex-
clusiva-para-atender-atingidos-pela-barragem-de-fundao/

 
LICITAÇÃO DA BIQUINHA DEVE OCORRER EM AGOSTO

A administração municipal de Coronel Fabriciano prepara duas lici-
tações para a instalação do Parque Ambiental da Biquinha. A primeira 
será para a escolha da empresa que fará a construção dos equipamen-
tos e outra para a concessão do parque da administração do parque. A 
previsão é que até o mês de agosto seja aberto o edital para as obras. A 
Área de Preservação Ambiental (APA) da Biquinha é um tesouro em meio 
ao desenvolvimento urbano, está localizada entre os bairros Belvedere, 
Giovannini e São Domingos, com cerca de 329 hectares, sendo a única 
unidade de conservação dentro do perímetro urbano de Coronel Fabri-
ciano. (Diário do Aço – Ipatinga)

https://www.diariodoaco.com.br/noticia/0107936-licitacao-a-instala-
cao-do-parque-da-biquinha-deve-ocorrer-ate-agosto

 
MERENDA CONTEMPLA 13 MIL EM ARAXÁ

Cardápios variados, nutritivos e merenda escolar de qualidade. Essa é 
a realidade das Escolas Municipais da cidade. Atualmente, a Prefeitura de 
Araxá, por meio da equipe nutricional da Secretaria Municipal de Edu-
cação, beneficia 13.781 alunos com alimentação saudável, de crianças a 
partir de 4 meses à Educação de Jovens e Adultos. O Município segue 
as resoluções do Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação e o 
Programa Nacional de Alimentação Escolar para que o cardápio chegue 
até os estudantes com mais qualidade. Dessa forma, a merenda é sempre 
variada, possuindo opções para todas as estações do ano, calculada para 
cada modalidade de ensino, priorizando preparações de acordo com a 
sazonalidade de verduras e frutas. (Correio de Araxá – Araxá)

https://www.correiodearaxa.com.br/noticia/categoria/2/cidade/
link/8077/merenda-escolar-contempla-mais-de-13-mil-alunos-com-ali-
mentacao-saudavel-na-rede-de-ensino-da-prefeitura-de-araxa

Corregedoria-Geral do TJMG apura denúncias sobre possíveis desvios 
funcionais registrados no fórum de Divinópolis (Divulgação)

Princesa do Norte, como é carinhosamente chamada a cidade de Montes Claros, 
hoje tem pouco mais de 414 mil habitantes e é referência para toda região 

A grande atração nacional da noite será o cantor
 Tierry, dono de vários sucessos

COLUNA MG
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Nesta segunda-feira, dia 3 de 
julho, a cidade de Montes Claros 
comemora seus 166 anos de cria-
ção: foi em 1857 que a então “Vila 
de Montes Claros de Formigas” 
passou a ser chamada, oficialmente, 
de “Cidade de Montes Claros”. Para 
celebrar a importante data, será re-
alizada uma grande festa, durante 
todo o dia, no Parque de Exposi-
ções João Alencar Athayde, como 
parte da programação da Exposição 
Agropecuária de Montes Claros. 
A entrada no parque será gratuita 
para a população.

Nesta segunda (3), a programa-

ção tem início às 9h30, com diver-
sos artistas e shows voltados para a 
criançada. A grande atração nacio-
nal da noite será o cantor Tierry, 
dono de vários sucessos.

TIERRY | Baiano de Salvador, 
Tierry ganhou destaque como com-
positor, antes da fama como cantor. 
Ele compôs grandes sucessos da 
música brasileira, que se populari-
zaram nas vozes de cantores como 
Gusttavo Lima, Ivete Sangalo e 
Claudia Leitte. No ano de 2015 
iniciou a sua própria carreira solo 
de cantor. Anteriormente Tierry já 
trabalhara como vocalista da ban-
da Fantasmão, do gênero pagode 

baiano (também conhecido como 
“swingueira”), no período de 2010 
a fevereiro de 2015. 

Tierry compôs, em 2018, em 
parceria com o cantor Gusttavo 
Lima, a música “Cem Mil”, que foi 
a mais executada nas rádios do Bra-
sil no ano seguinte. O sucesso de 
Tierry como compositor rendeu-lhe 
o apelido de “Tiehit”. Na virada de 
2019 ano pra 2020, Tierry empla-
cou o que foi considerado por par-
te da imprensa como seu primeiro 
“hit” gravado na sua própria voz, a 
música “Cracudo”; apesar do rela-
tivo sucesso obtido pelas músicas 
“Casado, Namorando, Solteiro” e 
“Moça do Espelho” ainda em 2017. 

No decorrer de 2020, Tierry em-
placou duas outras músicas como 
cantor no top 200 do Spotify Brasil, 
“Rita” e “HB20”, ambas no gênero 
musical conhecido como arrocha. 
O single “Rita” alcançou a posição 
8 novembro de 2020 e na posição 
10 em dezembro de 2020 no Top 50 
Streaming. 

Em 2021, grava seu primeiro 
DVD intitulado “O Pai das Crianças” 
tendo um dos principais sucessos 
o single “Cabeça Branca” contando 
com 112.328.557 visualizações no 
YouTube. Ele ainda gravaria “Hacke-
aram‐me”, com a inesquecível Marí-
lia Mendonça, música que também 
obteve um enorme sucesso. 

O Ministério Público de Minas 
Gerais (MPMG), por meio do GA-
ECO – Regional de Montes Cla-
ros, atendendo à solicitação do 
Ministério Público de São Paulo 
(MPSP), por meio do GAECO - 
Regional de Piracicaba, desenca-
deou nesse dia 30 de junho de 
2023 uma operação com vistas a 
capturar importante foragido da 
justiça pública paulista.

A operação para localizar e 
prender o foragido contou com 
apoio da Agência Regional de In-
teligência da 11ª RPM em Montes 
Claros que, por meio do Grupo 
de Combate as Organizações Cri-
minosas da Polícia Militar de Mi-
nas Gerais e da Agência de Inte-
ligência do 51º BPM de Janaúba, 
conseguiram localizar e prender 
foragido na cidade de Gameleira.

O indivíduo capturado é fo-
ragido da operação OPOSIÇÃO, 
deflagrada em 17/5/2023 pelo 
GAECO – Regional de Piracica-
ba, sendo suspeito de integrar 
organização criminosa criada no 
interior paulista para rivalizar 
com o PCC (Primeiro Comando 
da Capital).

Segundo o MPSP, a organiza-
ção é mais estruturada, tem um 

poderio bélico superior ao do 
PCC na região de Rio Claro e utiliza 
de fuzis para matar os inimigos.

O GAECO - Regional de Montes 
Claros continua no combate inin-
terrupto contra as organizações cri-
minosas, além de continuar unindo 
forças com outras instituições de 
segurança pública, quando necessá-
rio, para a promoção da justiça e 
aplicação da lei.

Godofredo Guedes foi uma 
personalidade muito importan-
te para a cultura norte-mineira. 
Nascido em Riacho de Santana, 
no estado da Bahia, em 15 de 
agosto de 1908, foi um multi-ar-
tista, instrumentista e composi-
tor. Contudo, o primeiro ofício 
aprendido por ele foi o de au-
xiliar farmacêutico, com apenas 
12 anos. Nas horas de folga do 
balcão da farmácia, sem que nin-
guém lhe ensinasse, fazia pintu-
ras e desenhos. 

Sua carreira artística começou 
oficialmente em 1923 quando, 
com 15 anos, deu suas primeiras 
e incertas pinceladas. Não demo-
rou muito para ser contratado 
para pintar, próximo às barran-
cas do rio São Francisco, os doze 
quadros da Via Sacra na gruta da 
Igreja de Nosso Senhor Jesus da 
Lapa.

Casou-se em 1931 com Dona 
Júlia e, com ela, teve oito filhos: 
Terezinha, Zeca, Dolores, Nelsa, 
Patão, Maristela, Beto e Lúcia.

Em 1935, muda-se para Mon-

tes Claros com sua família. Sua 
ida para a capital norte-mineira 
foi interessante: convidado para 
trabalhar como assistente de far-
mácia em um posto de saúde da 
cidade por um conhecido seu 
que atuava na área, recusou em 
um primeiro momento. Um tem-
pinho depois, quando decidiu fi-
nalmente por Montes Claros para 
fixar moradia, a vaga de trabalho 
já tinha sido preenchida por ou-
tra pessoa.

Foi aí que, usando seus dotes 
em tocar clarineta e saxofone, 
começou a atuar como músico 
para sustentar sua família na 
noite montes-clarense, atuando 
em clubes e cabarés, tornando-se 
responsável pela maioria dos bai-
les e serestas da cidade, durante 
várias décadas.

Na música, Godofredo Gue-
des foi autodidata. Começou a 
tocar ao ouvir alguém executan-
do instrumentos de sopro, com 
os quais se apaixonou. Menos de 
um ano após as primeiras expe-
riências musicais, já regia uma 

pequena banda de música em 
sua terra natal. Foi nessa época 
que compôs muitas músicas, es-
pecialmente valsas e chorinhos.

Além desses ritmos, criou 
sambas, modinhas, serestas, 
marchas, dobrados, boleros e fo-
xtrotes. Destaque para a canção 
“Cantar”, que ganhou gravações 
de Cristina Buarque, Tavinho 
Moura, Paulinho Pedra Azul, 
Paula Toller e Caetano Veloso. 
Na década de 1970, seu ilustre 
filho Beto Guedes, que também 
seguiu a carreira de cantor, in-
cluiu em seu LP uma canção de 
seu afamado pai intitulada “Belo 
Horizonte”, uma canção em rit-
mo de choro. Uma característica 
de Godofredo é que ele tinha o 
dom de construir seus próprios 
instrumentos de corda, ofício 
esse que o ajudou também no 
sustento de sua família.

Paralelo ao seu ofício de músico 
em Montes Claros, ele utilizava seus 
talentos como pintor para fazer le-
treiros comerciais. Foi assim que 
pintou a primeira placa comercial 

da cidade.
As artes plásticas eram outro 

campo em que o talentoso Godofre-
do Guedes atuou. Como desenhista 
e pintor, ele foi autor de obras de 
grande expressividade plástica. Em 
seus traços, gostava de retratar pai-
sagens mineiras. Suas obras estão 
presentes em acervos particulares 
e públicos em diversas regiões de 
Minas Gerais. 

Em meados dos anos 1960, Go-
dofredo muda-se com sua família 
para Belo Horizonte. Na capital 
mineira, para conseguir criar seus 
oito filhos, trabalhou como farma-
cêutico, pintor de placas e quadros. 
Godofredo Guedes faleceu no ano 
de 1983.

Para prestar uma justa homena-
gem ao artista, o Município nomeou 
um espaço localizado no Centro 
Cultural Hermes de Paula com o 
nome dele: a Galeria de Artes Go-
dofredo Guedes. O local costuma 
receber as mais variadas manifes-
tações artísticas em forma de telas, 
esculturas e materiais fotográficos 
de renomados criadores.
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Ammesf alerta para o envio de propostas para garantir os be-
nefícios do Governo Federal 

Leilão de transmissão viabiliza R$ 9 bi para MG, maioria 
dos investimentos será no Norte de Minas

O secretário executivo do Coda-
norte, Enilson Francisco, recebeu 
na sede do Codanorte o presidente 
do Tribunal de Contas do Estado 
de Tocantins (TCE-TO), André Luiz 
de Matos Gonçalves, e sua comitiva 
para apresentar as práticas exitosas 
do Consórcio nas diversas áreas da 
gestão pública.

Durante a reunião, foram apre-
sentados os exemplos de sucesso 
no setor de Compras comparti-
lhadas, Licenciamento Ambiental, 
Saneamento, Turismo, Desenvolvi-
mento rural e Assistência social.

Segundo André Luiz de Matos 
Gonçalves, a finalidade de conhe-
cer o consórcio tem em vista que 
é considerado um caso de sucesso, 
sobretudo no que diz respeito às 
compras públicas. “A visita foi muito 
produtiva e proporcionou grande 
aprendizado. Inclusive, ele com-
partilhou esse caso de sucesso em 

A Prefeitura de Pirapora, atra-
vés da Secretaria de Educação (Se-
med), está com inscrições abertas 
para o cadastramento dos dados 
das crianças que buscam por vagas 
na Educação Infantil, para o ano 
letivo de 2024. Os pais ou respon-
sáveis devem acessar o link: Ca-
dastramento Escolar – Educação 
Infantil 2024 – Pirapora, e preen-
cher o formulário que ficará dis-

ponibilizado até o dia 30 de julho. 
Vale ressaltar que todos os dados 
registrados deverão ser comprova-
dos no ato da matrícula.

Deverão ser cadastradas todas 
as crianças de 4 e 5 anos, resi-
dentes no município, que se en-
contram fora da escola. O Edital 
também prevê sobre os casos dos 
pais que desejam matricular seus 
filhos nas creches ou Cemeis - 

Centros Municipais de Educação 
Infantil. De acordo com a Semed, 
para os casos de famílias que não 
tiverem acesso à internet, a Semed 
e as Unidades de Ensino da Rede 
Municipal ou Conselho Tutelar 
vão disponibilizar postos de ca-
dastramento.

O cadastramento, por meio 
digital, é uma das diretrizes pre-
vistas no Decreto 025/2023, ofi-

cializado pelo Poder Executivo 
em 06 de abril deste ano e que 
regulamenta o Processo de Levan-
tamento de Demanda Escolar no 
município. Com a adoção deste 
processo, a Semed visa aumentar 
a acessibilidade, garantir a trans-
parência e organizar de forma 
justa e coerente a distribuição das 
vagas na Educação Infantil. (As-
com PMP)

recente encontro com presença de 
mais de cem prefeitos, realizado na 
sede do Tribunal”, disse.

Além do presidente do TCE/
TO, esteve presente o professor da 
Universidade Federal do Tocantins, 

Waldecy Rodrigues.
“É uma honra e privilégio para 

o Codanorte receber essa visita, 
pois mostra que o Consórcio tem 
cumprido o seu papel em relação 
aos serviços oferecidos aos 64 mu-

nicípios consorciados. Sem dúvidas, 
tem sido referência em diversas 
áreas da administração pública”, 
destacou o secretário-executivo do 
Codanorte, Enilson Francisco. (As-
com Codanorte)

Pecuária leiteira de Minas Gerais nesse meio de ano sofre 
ainda mais com custo da alimentação em período seco 

(Adobe Stock/ DC)

Está aberta a campanha de adesão das famílias para que as crianças e adolescentes possam 
integrar as novas turmas do Reforço Escolar. Aulas começam em 1° de agosto

A mãe, Eliza Candeo Cordeiro, 
acorda cedo o estudante Arthur 
Guilherme, de 11 anos, para ir à 
Escola Estadual João Rezende, em 
Uberlândia, no Triângulo Mineiro. 
O garoto está no 6° ano do ensino 
fundamental, no turno da tarde, 
mas frequenta a escola também no 
período da manhã para as aulas 
de reforço escolar. Segundo ela, 
ele vai animado e já apresentou 
melhoras significativas no desem-
penho escolar. Arthur faz parte das 
ações de fortalecimento das apren-
dizagens realizadas pela Secretaria 
de Estado de Educação de Minas 

Gerais (SEE/MG) que, agora, pre-
vê a 2ª entrada de estudantes no 
Reforço Escolar. As unidades de 
ensino de toda a rede têm até 17 
de julho para confirmar as novas 
turmas.

A SEE ressalta a importância da 
adesão das famílias, pois é neces-
sária a autorização escrita dos pais, 
para que as crianças e adolescen-
tes possam participar. O início das 
aulas da 2ª entrada do Reforço Es-
colar será em 1° de agosto.

A lista de estudantes indicados 
para a 2ª entrada do Reforço Esco-
lar é composta por estudantes que 

obtiveram rendimentos inferiores 
a 60% em três ou mais componen-
tes curriculares no 1º bimestre de 
2023.

“Arthur faz questão de ir ao re-
forço escolar. No dia anterior até 
dorme mais cedo. Estamos muito 
satisfeitos com o resultado. Ele 
desenvolveu não só os conteúdos 
de Português e Matemática como 
até a letra que antes era muito feia, 
melhorou. Vou mantê-lo enturma-
do porque ele mesmo viu o quanto 
foi bom e quer continuar”, conta a 
satisfeita mãe, Eliza.

A estudante do 1° ano do ensi-

no médio da Escola Estadual Ângelo 
de Miranda, de Serra Azul de Minas, 
pertencente à Superintendência 
Regional de Ensino (SRE) de Dia-
mantina, Loislane Martins da Cruz, 
de 16 anos, segue frequentando as 
aulas do reforço escolar. “Eu tenho 
muita dificuldade em Matemática. 
Entrei com nota 15 e agora, após 
esses meses de aulas, fechei o bi-
mestre com 22. Sempre falo para 
os colegas como está sendo bom 
pra mim até para incentivá-los a fre-
quentar também”, conta a estudan-
te que também pretende se manter 
enturmada.

Metodologias diferenciadas

O Reforço Escolar é um projeto 
de aprendizagem e utiliza o plano 
de curso da SEE/MG como Matriz 
de Referência. Os professores do 
reforço escolar da primeira e da se-
gunda entrada irão, neste terceiro 
bimestre, trabalhar as habilidades 
previstas para o 1º e 2º bimestre.

O professor planeja as aulas do 
Reforço Escolar utilizando metodo-
logias diferenciadas, com o objetivo 
de serem trabalhadas com os estu-
dantes que não consolidaram as ha-
bilidades e competências para o seu 
ano de escolaridade. Além de pen-
sar estratégias metodológicas que 
possam atender aos estudantes com 
diferentes necessidades e ritmos de 
aprendizagem. A utilização das me-
todologias ativas é essencial, pois 
torna o processo de aprendizagem 
mais dinâmico, contextualizado e 
colaborativo. (Ascom SEE-MG)

Estão abertas, até o dia 16 de ju-
lho, as inscrições para doutorado 
do Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal oferecido 
pela UFMG em Montes Claros. 
Ao todo, são oferecidas quatro 
vagas, sendo uma delas reservada 
para candidatos autodeclarados 
negros. Os selecionados podem 
concorrer a bolsas de pesquisa 
oferecidas pelo CNPq.

Inscrições

As inscrições serão feitas ex-
clusivamente via Internet, aces-
sando a página web do Programa, 
preenchendo o formulário de 
inscrição e submetendo-o com 
os demais documentos previstos 
no edital, em arquivo no formato 
PDF. O candidato deverá enviar 
documentação para o e-mail: pro-
ducaovegetal.ufmgica@gmail.
com. Os requisitos para inscrição, 
a constituição da banca examina-
dora, o processo de seleção, o 
resultado final e o registro e ma-
trícula seguirão os mesmos ter-
mos do Edital Regular de Seleção 

2023.

Seleção

O processo de seleção será 
constituído de três etapas fecha-
das. A primeira etapa consiste 
na avaliação do Curriculum vitae 
com valor de 40 pontos. A segun-
da fase tem valor de 30 pontos se 
trata da avaliação de conhecimen-
tos específicos na área de pro-
dução vegetal. A terceira etapa é 
avaliação do projeto de pesquisa 
escrito pelo candidato e de sua 
apresentação e arguição. Esta fase 
tem valor de 30 pontos.

Resultado

O resultado da seleção será 
divulgado no dia 28 de julho na 
página do Programa de Pós-Gra-
duação em Produção Vegetal. 

Programa de Pós-Graduação 
em Produção Vegetal 

O objetivo do Programa de 
Pós-Graduação em Produção Ve-

getal é formar recursos humanos, 
em nível de Mestrado e Doutora-
do, com capacidade para desen-
volver pesquisas, tecnologias e 
inovações voltadas ao cultivo de 
vegetais e com sólida compreen-
são dos fatores e processos que 
ocorrem na interface solo-planta. 
São duas linhas de pesquisa: “Ci-
ência e Tecnologia do Cultivo de 
Plantas” e “Ciência e Tecnologia 
de Recursos Ambientais e Intera-
ção de Plantas”.

Ciência e Tecnologia do Culti-
vo de Plantas

Esta linha de pesquisa tem 
como objetivo produzir conhe-
cimentos científicos, tecnológi-
cos e de inovação relacionados 
ao cultivo e manejo de plantas, 
com ênfase na sustentabilidade 
da produção agrícola. Os estudos 
visam identificar e solucionar pro-
blemas associados aos sistemas de 
produção vegetal pautados nas 
temáticas e princípios da genética 
e melhoramento de plantas, da 
fisiologia e da tecnologia da pro-

dução de sementes, todos estes 
conjugados as técnicas da biologia 
molecular e da Biotecnologia.

Ciência e Tecnologia de Re-
cursos Ambientais e Interação de 
Plantas

Esta linha de pesquisa propor-
cionará o desenvolvimento de 
pesquisas científicas, tecnológicas 
e de inovação em pedologia e uso 
do solo; química, mineralogia, 
poluição e degradação do solo; 
manejo e conservação do solo e 
da água; física e mecânica do solo; 
corretivos, fertilizantes e aprovei-
tamento de resíduos; dinâmica e 
disponibilidade de nutrientes no 
sistema solo-planta; nutrição, me-
tabolismo e diagnose nutricional 
de plantas; carbono no sistema 
solo-planta; associações planta-
-microrganismos; competições 
intra e interespecíficas de plan-
tas; respostas fisio-metabólicas de 
plantas a agentes bióticos e abióti-
cos; análise de traços e compostos 
orgânicos; e química dos produ-
tos naturais. (Ascom ICA/ UFMG)

O resultado da lista de espera 
do Sistema de Seleção Unificada 
(Sisu) para o processo seletivo do 
2º semestre de 2023 foi divulgado 
pelo Ministério da Educação (MEC) 
nessa segunda-feira (10), e pode ser 
consultado no Portal Único de Aces-
so ao Ensino Superior, na parte do 
Sisu.

Desde ontem, os candidatos 
que manifestaram interesse em 
participar da lista de espera do Sisu 
começaram a ser convocados pe-
las instituições de ensino superior 
para efetuar a matrícula ou registro 
acadêmico, nas vagas ainda dispo-

níveis após o resultado da chamada 
regular. Assim, é importante que os 
candidatos acompanhem as con-
vocações da lista de espera junto à 
instituição para a qual tenha mani-
festado interesse.

É de responsabilidade do can-
didato observar os prazos, proce-
dimentos e documentos exigidos 
para matrícula ou para registro 
acadêmico, inclusive horários e 
locais de atendimento definidos 
pelas instituições.

Desde 2010, o Sisu reúne as 
vagas ofertadas por instituições 
públicas de ensino superior de 

todo o Brasil, que participam do 
processo seletivo vigente, sendo a 
maioria delas oferecidas por insti-
tuições federais (universidades e 
institutos).

Matrícula

Conforme portaria publicada 
no Diário Oficial da União (DOU) 
as instituições de ensino partici-
pantes devem publicar, em suas 
páginas eletrônicas, a lista de 
espera, por curso, turno, local 
de oferta e modalidade de con-
corrência. Essas instituições tam-

bém devem disponibilizar meios 
digitais para que os estudantes 
possam encaminhar, de forma di-
gitalizada, a documentação exigi-
da para a matrícula ou o registro 
acadêmico. Essa medida permite 
que o estudante possa ser matri-
culado sem precisar se deslocar 
até a instituição para a qual foi 
selecionado. 

Para saber mais a respeito 
desse procedimento, o estudan-
te pode entrar em contato com a 
instituição. Para outras dúvidas, o 
telefone de atendimento do MEC: 
0800616161. (Agência Brasil)

Entre as novidades do evento, a mostra diversos queijos no 
Minas Láctea, em Juiz de Fora (Epamig/Divulgação)

A prefeitura de Montes Claros está 
realizando um processo de licitação para 
atender uma demanda da Secretaria Mu-
nicipal de Educação que irá beneficiar 
toda a comunidade escolar. Serão adqui-
ridos detectores de metal que proporcio-
narão mais segurança nas unidades edu-
cacionais da Rede Municipal de Educação 
e, consequentemente, mais tranquilidade 
a estudantes, servidores e pais de alunos.

De acordo com o processo de licita-
ção, que está disponível no site da prefei-
tura de Montes Claros, serão adquiridos 
150 detectores de metal portáteis. A ini-
ciativa leva em consideração os diversos 
episódios que ocorreram no país, recen-
temente, e entende que as condições 
de segurança nas escolas merecem uma 
atenção especial.

A compra se dará através de pregão 
eletrônico exclusivo para a participação 
de empreendedores individuais, micro e 
pequenas empresas e que acontecerá no 
dia 25 de julho pelo endereço eletrônico 
www.licitacoes-e.com.br. É interessante 
ressaltar que o vencedor da licitação de-
verá apresentar, aos técnicos do municí-
pio, uma amostra do item oferecido para 
análise e teste (ao qual poderão compare-
cer os demais licitantes)

A prefeitura de Montes Claros 
convocou, no último sábado (15), 
mais 27 candidatos aprovados 
no processo seletivo (edital nº 
01/2022) para contratação tempo-
rária de agentes comunitários de 
Saúde. O candidato convocado de-
verá se apresentar na sede da Secre-
taria Municipal de Saúde, localizada 
na avenida Governador Magalhães 
Pinto, nº 4.000, no bairro Jaraguá I, 
entre os dias 19 e 21 de julho, no 
horário de 8 às 17 horas, a fim de 
comprovar a residência na área da 
comunidade em que atuará, confor-
me determina o edital do processo 
de seleção. 

A avaliação clínica ocupacional 
será realizada pela Secretaria Mu-

nicipal de Planejamento e Gestão 
(SEPLAG) no dia 27 de julho, entre 
13 e 15 horas, momento em que o 
candidato deverá apresentar os exa-
mes clínicos descritos no edital do 
processo. Após a conclusão da ava-
liação clínica ocupacional o candi-
dato deverá comparecer à Gerência 
de Atendimento da SEPLAG, no dia 
seguinte, entre 8h30 e 17 horas, e 
apresentar original e cópia da docu-
mentação exigida.

A edição do Diário Oficial Ele-
trônico do Município do dia 15 de 
julho traz a relação dos candidatos 
que estão sendo convocados. Já o 
edital do processo seletivo está dis-
ponível no site do Cotec/Fadenor e 
pode ser acessado. (Ascom PMMC)

MINAS LÁCTEA COMEÇA NESTA TERÇA

O Instituto de Laticínios Cândido Tostes sedia, a partir desta terça-
-feira, 18, o Minas Láctea 2023. A expectativa da Empresa de Pesquisa 
Agropecuária de Minas Gerais (Epamig) é de que mais de mil pessoas 
passem pelo evento por dia, que acontece até quinta-feira, 20. A progra-
mação inclui o 36º Congresso Nacional de Laticínios, a 42ª Semana do 
Laticinista, o 46º Concurso Nacional de Produtos Lácteos e a 47ª Expo-
sição de Produtos Lácteos (Expolac), além de debates sobre inovação 
e empreendedorismo. De acordo com a Epamig, são aguardados 300 
congressistas. A previsão de público, de mil visitantes por dia, tem por 
base as inscrições prévias. (Tribuna de Minas - Juiz de Fora) 

https://tribunademinas.com.br/noticias/economia/16-07-2023/mi-
nas-lactea-comeca-nesta-terca.html

ITATIAIUÇU PROMOVE CINEMA DRIVE-IN

Pela primeira vez, Itatiaiuçu vai receber sessões de cinema drive-
-in. O Cine Autorama vai exibir sessões de filmes no próximo fim de 
semana, dias 22 e 23 de julho. A exibição é gratuita, no Parque de Ex-
posições. A iniciativa vai oferecer áreas com cadeiras para quem quiser 
assistir à exibição como pedestre, ampliando as oportunidades de aces-
so ao evento. Serão quatro sessões, duas por dia, com mais de 100 luga-
res. Os filmes são: “Pluft – O Fantasminha”; “Jurassic World: Domínio”; 
“E.T. — O Extraterrestre”; e “Adão Negro”. (Folha Itatiaiuçu - Itatiaiuçu)

https://www.folhapovoitatiaiucu.com/inedito-cinema-drive-in-em-
-itatiaiucu).

COMPLEXO VIÁRIO ENTREGUE EM SABARÁ

Com a conclusão das obras do Complexo Viário de General Carnei-
ro, o principal acesso de Sabará à Belo Horizonte, a rodovia MGC 262 
foi duplicada, com mais de R$ 30 milhões de investimento por parte da 
Prefeitura. Considerada a maior obra viária de Sabará, a inauguração 
aconteceu no último dia 13 de julho. Para a Prefeitura essa obra foi um 
novo marco histórico no município, garantindo mais desenvolvimento 
e mobilidade urbana. Entre as intervenções realizadas, destacam-se as 
construções de uma nova ponte sobre o Rio das Velhas e de um novo 
viaduto sobre linhas férreas, com duas pistas. (Sabará Notícias - Sabará)

https://sabaranoticias.com.br/sabara/complexo-viario-de-general-
-carneiro-maior-obra-viaria-da-historia-de-sabara-e-entregue-a-po-
pulacao/

ESTUDO DECIFRA CRATERA EM SETE LAGOAS

Foi iniciado o estudo técnico para definir o que provoca a acomo-
dação do solo em uma região do bairro Santa Luzia, ao lado do campo 
do Bela Vista. O serviço especializado foi contratado pela Prefeitura de 
Sete Lagoas, que aguarda o resultado para definir qual tipo de inter-
venção deverá ser realizada no local. A Prefeitura está investindo R$ 
34.200,00 neste contrato. A empresa contratada por meio de processo 
licitatório é a CWM Geotecnologia. Além do perímetro formado pela 
ligação das ruas Tupiniquins e Nestor Fóscolo, ela também irá analisar 
um trecho da rua Professora Tarcila do Santos, também no Santa Luzia, 
onde há uma leve acomodação do piso. ( Jornal Sete Dias - Sete Lagoas) 

http://www.setedias.com.br/noticia/cidade/54/estudo-geologico-e-
-iniciado-no-bairro-santa-luzia-para-decifrar-cratera/29880

CEREST INAUGURA AMBULATÓRIO GINECOLÓGICO

O Centro de Referência em Saúde do Trabalhador (Cerest) inau-
gurou o primeiro Ambulatório Ginecológico da Mulher Trabalhadora. 
Além do Ambulatório Ginecológico recém-inaugurado, o Cerest conta 
também com equipe multiprofissional composta por fisioterapeuta, 
assistente social, psicóloga, enfermeiras, técnico de enfermagem, médi-
cos do trabalho e engenheiro de segurança. Além de acolher as deman-
das dos pacientes, a equipe atua na prevenção e promoção da saúde do 
trabalhador, baseado na Política Nacional de Saúde do Trabalhador e da 
Trabalhadora. ( Jornal de Uberaba - Uberaba) 

https://www.jornaldeuberaba.com.br/noticia/59104/cerest-inaugu-
ra-ambulatorio-ginecologico-para-mulheres-trabalhadoras 

CESTA FICA R$ 18 MAIS BARATA EM UBERLÂNDIA

Com deflação pelo segundo mês consecutivo, puxada principal-
mente pela queda de preços dos alimentos, a cesta básica ficou mais 
barata para o uberlandense. De acordo com o Centro de Estudos, Pes-
quisas e Projetos Econômico-sociais da Universidade Federal de Uber-
lândia (Cepes-UFU), o valor da cesta básica em junho teve preço médio 
de R$ 646,22, o que significa uma queda 2,77% em relação ao mês 
anterior. Em maio, o IPC apurou que a cesta básica custaria, em média, 
R$ 664,63. Com o valor R$ 18 mais barato de junho, a cesta acumulou 
queda de 6,13% no primeiro semestre de 2023 em Uberlândia. (Diário 
de Uberlândia - Uberlândia)

https://diariodeuberlandia.com.br/noticia/33999/cesta-basica-fi-
ca-r-18-mais-barata-em-uberlandia 

CÂMARA SÊNIOR ABRE INSCRIÇÕES EM VARGINHA

A Câmara Municipal de Varginha, através da Escola do Legislativo, 
deu início às inscrições para o projeto Câmara Sênior, destinado a pes-
soas acima de 60 anos. A iniciativa proporciona um espaço de convi-
vência, troca de conhecimentos e debates sobre temas relevantes para a 
terceira idade. São colocados em pauta assuntos e situações que fazem 
parte do cotidiano dos idosos, mas que muitas vezes são desconheci-
dos por eles. Nesta edição, o projeto terá duração de 12 semanas, com 
encontros todas às quartas-feiras, das 14h30 às 16h, na Igreja Matriz. 
(Gazeta de Varginha - Varginha)

A prefeitura de Montes Claros 
vai pavimentar as ruas Dália e 
George Veloso, em São Pedro da 
Garça, distrito que fica a cerca de 
70 quilômetros da sede do muni-
cípio. A Ordem de Serviço foi assi-
nada na última sexta-feira (14), e 
as obras serão iniciadas no dia 10 
de agosto.

De acordo com o vice-prefeito 
Guilherme Guimarães, a pavimen-
tação faz parte de um pacote de 
obras que está sendo realizado no 
Distrito. “Além da pavimentação 
de ruas, construção da quadra 
poliesportiva e regularização do 
abastecimento de água, o Distrito 
de São Pedro da Garça também 
foi integrado com a pavimentação 
da estrada, facilitando o acesso 
à sede do município e a outras 
localidades como Aparecida do 
Mundo Novo e também ao muni-
cípio de São João da Ponte. Desde 
o início, essa foi uma determina-
ção do prefeito Humberto Souto”, 

pontua.
Segundo o vice-prefeito, a 

proposta da prefeitura é levar os 
mesmos benefícios da área urbana 
para todas as comunidades rurais. 
“Montes Claros é uma só e a po-
pulação que mora na área rural é 
tão importante quanto a que mora 
nas comunidades rurais. Nos úl-
timos seis anos a Prefeitura pavi-
mentou cerca de 100 quilômetros 
de estradas rurais, mais de 1400 
ruas foram asfaltadas e também 
receberam rede de drenagem plu-
vial, e mais de 100 quilômetros de 
ruas foram recapeadas em todo o 
município”, concluiu.

Também estão sendo constru-
ídos 24 prédios escolares para 
atender os alunos do Sistema Mu-
nicipal de Ensino que aumentam 
dia a dia – hoje já são mais de 35 
mil. Na área da saúde, o número 
de unidades do Programa Saúde 
da Família passou de 70 para 144. 
(Ascom PMMC)

COMPANHIA CONSTRUTORA MONTES CLAROS
CNPJ: 22.661.789/0001-64

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA – Ficam 
convocados os senhores acionistas desta companhia para se reunirem em 
Assembleia Geral Ordinária, em sua sede social à Av. Atlântica, 59, em Montes 
Claros – MG, a realizar-se no dia 04 de agosto de 2023, às 15:30h (quatorze horas e 
trinta minutos), a fim de deliberarem sobre a seguinte ordem do dia: 1)Discussão e 
aprovação das contas da diretoria ref. ao exercício findo em 31/12/23; 2) Eleição de 
nova diretoria; 3) Outros assuntos de interesse da sociedade. 

Montes Claros, 18 de julho de 2023.
Irani Teles de Oliveira Antunes – Presidente.

MAIS DE 13 MIL VAGAS DE EMPREGO EM MINAS

Os postos do Sistema Nacional de Emprego (Sine) em Minas Gerais 
disponibilizam 13.555 vagas nesta segunda-feira,  18. Os números são do 
Painel de Informações sobre o sistema. A página é administrada pela Secre-
taria de Estado de Desenvolvimento Social (Sedese). Pela internet, o traba-
lhador pode ter acesso às oportunidades disponíveis em todas as unidades 
do Sine no estado. A unidade do Sine com o maior número de vagas é a 
de Uberlândia, no Triângulo Mineiro, com 3.455. Em segundo lugar vem o 
Sine Pedro Leopoldo, com 1.245 oportunidades, seguido pelo Sine BH, e  
Araxá, com 756. (Balcão News – Belo Horizonte)

https://balcaonews.com.br/2023/09/18/mais-de-13-mil-vagas-de-em-
prego-disponiveis-em-minas/

 
CAA PROMOVE COMPETIÇÃO ACADÊMICA

            Já estão abertas as inscrições para a Competição Acadêmica - 
Prática Jurídica. A competição é destinada aos estagiários e estagiárias de 
Direito com o objetivo de oferecer aos estudantes, experiências por meio 
de eventos ou julgamentos simulados por meio de simulações da prática 
jurídica das áreas Cível e Criminal.  As competições acadêmicas de direito 
oferecem aos estudantes de direito experiência no mundo real através de 
eventos ou julgamentos simulados, onde argumentam e defendem casos. 
(Rede Sindijori MG)

https://caamg.org.br/competicao-academica-caa-mg/

 
ARAXÁ PAGA PISO DA ENFERMAGEM

O prefeito Robson Magela assinou quatro termos de fomento que to-
talizam R$ 514.384,80, referente à assistência financeira complementar do 
Governo Federal, designado ao cumprimento do Piso Nacional da Enfer-
magem. Os recursos serão destinados para a Santa Casa de Misericórdia de 
Araxá, Casa do Caminho, Centro de Diálise de Araxá (CDA) e Associação de 
Pais e Amigos dos Excepcionais (Apae), contemplando 284 profissionais. 
Os termos garantem recursos para pagamento do Piso da Enfermagem refe-
rente aos meses de maio, junho, julho e agosto de 2023, e serão repassados 
para enfermeiros, técnicos e auxiliares de enfermagem até o próximo dia 
21 de setembro. (Correio de Araxá – Axará)

https://www.correiodearaxa.com.br/noticia/categoria/2/cidade/
link/8459/prefeitura-firma-convenio-com-quatro-entidades-para-paga-
mento-retroativo-do-piso-aos-profissionais-de-enfermagem

 

IMBÉ SEDIA REUNIÃO DE BANCO DE ALIMENTOS

O município de Imbé de Minas sediou no final de semana a reunião 
ordinária da Rede Leste de Bancos de Alimentos. O prefeito João Batista 
recebeu diversas autoridades, quando destacou a importância do banco de 
alimentos para o desenvolvimento da agricultura no município. “Aqui no 
Imbé a agricultura é muito forte. É muito importante esse evento incenti-
vando nosso agricultor. Para nós é uma satisfação muito grande receber 
esse evento na cidade. Na Relba são 48 municípios e essa reunião acontece 
mensalmente. Estamos com a presença de dois deputados, representantes 
de várias cidades, pessoal que produz cafés de qualidade”. (Diário de Ca-
ratinga – Caratinga)

https://diariodecaratinga.com.br/imbe-de-minas-sedia-reuniao-da-re-
de-leste-de-banco-de-alimentos/

 
MUSEU FAZ EXPOSIÇÃO “VISÕES DA IBITURUNA”

O Museu da Cidade vai expor a mostra “Visões da Ibituruna”, com fotos 
dos fotógrafos Fábio Monteiro e Ana Flávia Tragino. A exposição ficará em 
cartaz até dia 30 de setembro e tem como inspiração a obra “Trinta e seis 
vistas do Monte Fuji”, do japonês Katsushika Hokusai (1760-1849). A expo-
sição faz parte da 17ª Primavera dos Museus, que durante os dias 18 a 24 
de setembro acontecerá em todo o país. O movimento é uma iniciativa do 
Instituto Brasileiro de Museus (Ibram) para promover, divulgar e valorizar 
os museus brasileiros. A cada edição, o Ibram lança um tema para fomentar 
as discussões e inspirar os eventos propostos pelos museus ou instituições 
culturais. (Diário do Rio Doce – Governador Valadares)

https://drd.com.br/museu-da-cidade-realiza-exposicao-visoes-da-ibi-
turuna-02/

 
IPATINGA OFERECERÁ BANHO PARA POPULAÇÃO

Será inaugurado em Ipatinga, no próximo dia 27, no bairro Novo Cru-
zeiro, o projeto “Amor em Forma de Banho”, que oferecerá banho a mora-
dores em situação de rua, além de roupa limpa e refeição. A idealização é 
da Sociedade de São Vicente de Paulo, Pastoral do Povo da Rua e Grupos 
de Assistência a pessoas em situação de rua. A Diocese Itabira/Coronel Fa-
briciano aponta que, com o crescimento constante de pessoas dormindo 
nas ruas – muitos sem moradia fixa ou família - voluntários buscam formas 
de se solidarizar com estas pessoas, visitando, conhecendo suas realidades, 
orientando e encaminhando para os serviços públicos especializados. (Di-
ário do Aço – Ipatinga)

https://www.diariodoaco.com.br/noticia/0109984-ipatinga-tera-trai-
ler-que-oferecera-banho-a-pessoas-em-situacao-de-rua)

 
FERROVIÁRIA DE CHIADOR RESTAURADA

O município de Chiador guarda uma das maiores riquezas do período 
imperial em Minas Gerais: a primeira estação ferroviária do estado, inau-
gurada por Dom Pedro II. O cartão postal da cidade de menos de 3 mil 
habitantes, no entanto, sente em sua estrutura a passagem do tempo. Mes-
mo tendo sido tombada pelo município em 2003, a estação tornou-se alvo 
de ação do Ministério Público de Minas Gerais logo na década seguinte 
devido à má conservação. Devido à criação desse espaço, foi determinado 
em 2012, pelo MPMG, que fosse feita uma compensação pela construção 
da hidrelétrica, com as obras da ferrovia, que devem começar em outubro 
deste ano, aumentando a ansiedade pela recuperação do espaço tão impor-
tante para a região. (Tribuna de Minas – Juiz de Fora)

https://tribunademinas.com.br/noticias/cultura/17-09-2023/estacao-
-ferroviaria-chiador.html
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NETO MACEDO/ ASCOM UNIMONTES

Vagas para Telemarketing lideram ofertas no 
início desta semana em Minas

Além de evolução de carreira, também foram publicados 
nomes de servidores contemplados com o Adicional de 
Valorização da Educação Básica (Adveb)

cia do benefício para os acadêmicos. 
“O auxílio estudantil visa atender os 
alunos de baixa renda, em situação 
regular, devidamente matriculados 
e frequentes nos cursos da Unimon-
tes neste segundo semestre na Uni-
montes. Este será o segundo edital 
da Assistência Estudantil de 2023″, 
afirmou o pró-reitor.

O edital apresenta como novida-
de a concessão aos alunos de baixa 
renda os auxílios para o suporte de 
custo de despesas com atividades es-
portivas e culturais (valor da parcela 
de R$ 375,00). São oferecidos tam-
bém os auxílios para moradia (R$ 
312,50) e para alimentação, no valor 
de R$ 150,00 (para acadêmicos ma-
triculados em cursos de graduação 
fora do campus-sede).

Conforme o edital, os auxílios 
serão concedidos no período de 
outubro a dezembro de 2023. Cada 
estudante poderá receber a ajuda 
pecuniária em até quatro parcelas.

Os 217 estudantes de baixa ren-
da contemplados no programa serão 
divididos da seguinte forma: auxílio 
alimentação (105), auxílio moradia 
(70), auxilio esportes (25) e auxílio 
cultura (17).

Para receber o benefício, o es-
tudante deverá ter renda familiar 
per capita igual ou inferior a 1,5 
salário mínimo. A renda deverá ser 
comprovada com documentação a 
ser apresentada pelo candidato por 
ocasião da inscrição ao programa de 
assistência estudantil. (Ascom Uni-
montes)
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    DOENÇAS RESPIRATÓRIAS GRAVES

HDG credencia-se para ofertar mais de 
770 procedimentos cirúrgicos pelo SUS 

SRS de Montes Claros mobiliza municípios 
para o aumento das coberturas vacinais

Investimentos auxiliam no incentivo à 
vacinação

O Hospital Dilson Godinho 
(HDG) atendeu ao chamamento pú-
blico do edital da Prefeitura de Mon-
tes Claros e se credenciou para ofer-
tar 774 procedimentos cirúrgicos 
pelo Sistema Único de Saúde (SUS). 

A documentação foi protocolada 
junto à Secretaria de Planejamento e 
Gestão de Montes Claros (Seplag) e 
tem como objetivo reduzir as filas de 
cirurgias eletivas do SUS para alta e 

média complexidade. 
Entre as cirurgias que serão ofer-

tadas pelo HDG estão vesícula, otor-
rinolaringologia, ginecologia, orto-
pedia, oftalmologia, entre outras. 

O médico e diretor-presidente 
do Hospital Dilson Godinho, Helder 
Leone Alves de Carvalho explicou 
que o edital de chamamento do 
município para as instituições de 
saúde estava aberto desde o início 

do ano, mas que somente agora, o 
HDG credenciou-se para ofertar as 
cirurgias de alta e média complexi-
dade, justamente porque estava em 
processo de reforma da sua infraes-
trutura e melhorias nos processos 
assistenciais para atender a popula-
ção com mais conforto, qualidade e 
humanização. 

“Desde o início dessa atual ges-
tão, que o Hospital Dilson Godinho 

vem passando por melhorias em sua 
infraestrutura. Agora, estamos am-
pliando as ofertas de serviços presta-
dos aos pacientes via SUS, sem abrir 
mão da humanização e qualidade da 
assistência. Essas novas 774 ofertas 
de cirurgias que credenciamos o 
HDG para realizar vão ao encontro 
dos nossos objetivos que é ser refe-
rência em assistência hospitalar em 
todo o norte de Minas”, disse Car-

valho. 
Para o médico coordenador da 

ortopedia do hospital, Alexandre 
Gonçalves Souza Lima, a ampliação 
da oferta de cirurgias eletivas pelo 
SUS vai beneficiar diretamente os 
usuários que esperam há meses 
por um procedimento cirúrgico. 

“Com incremento de pro-
cedimentos e incentivos, nós 
cirurgiões ortopédicos enxerga-

mos como um grande benefício 
a todos aqueles que necessitam 
ser submetidos a procedimentos 
cirúrgicos, pois é constitucional 
que a saúde é um direito de todos 
e esses novos credenciamentos 
irão ajudar a desafogar o sistema 
público de saúde e as cirurgias 
eletivas irão beneficiar a vários 
usuários do SUS”, finaliza o orto-
pedista. (Ascom HDG)

Em julho deste ano, com o obje-
tivo de colocar em prática a política 
de incentivo às ações de vacinação 
da população, atendendo deman-
das, especialmente fora das unida-
des de saúde (comunidades urba-
nas e rurais, nas escolas e creches), 
a SES-MG disponibilizou mais de 
R$ 13,3 milhões para 86 municípios 
que integram a macrorregião de 
saúde Norte de Minas.  O repasse 
de recursos foi formalizado dia 29 
de julho, por meio da Resolução 

8.888, publicada no Diário Oficial 
Minas Gerais. Em todo o estado, 
o investimento será superior a R$ 
165,3 milhões. 

Também em julho, por meio da 
Resolução 8.914, a SES-MG dispo-
nibilizou mais de R$ 10,6 milhões 
para o Norte de Minas, visando a 
execução do Projeto Vacimóvel. Os 
recursos serão investidos por seis 
municípios e por oito consórcios 
intermunicipais de saúde na com-
pra de 26 veículos para a vacinação 

da população fora das Unidades Bá-
sicas de Saúde (UBSs).

Estão sendo contemplados 
com R$ 409 mil, para a compra 
de um vacimóvel, municípios com 
população acima de 50 mil habi-
tantes: Bocaiúva, Janaúba, Januá-
ria, Montes Claros, Pirapora e São 
Francisco. 

Já para o atendimento de de-
mandas de população superior a 
1,3 milhão de pessoas, outros R$ 
8,1 milhões serão repassados para 

oito consórcios de saúde, visando 
a compra de vinte vacimóveis. As 
instituições contempladas são: 
Consórcio Intermunicipal de Saú-
de dos Municípios da Microrre-
gião do Alto Rio Pardo; Consórcio 
Intermunicipal de Saúde do Norte 
de Minas, sediado em Brasília de 
Minas; Consórcio Intermunicipal 
de Saúde do Alto Rio Pardo; Alto e 
Médio São Francisco, sediado em 
Januária; Portal do Norte, de Bra-
sília de Minas; e do Alto e Médio 

São Francisco, sediado em Pirapo-
ra; de Grão Mogol e do Entorno 
de Salinas.

PNI

O Programa Nacional de Imu-
nizações (PNI) foi criado em 1973 
e é considerado um dos mais bem 
sucedidos do mundo, sendo cita-
do como referência para a Orga-
nização Mundial da Saúde (OMS). 

Por meio do PNI, por ano, o 

Ministério da Saúde repassa aos 
estados e municípios cerca de 
300 milhões de doses de imuno-
biológicos, entre vacinas, soros e 
imunoglobulinas. O Programa Na-
cional de Imunizações é respon-
sável pelas políticas de redução 
da transmissão de doenças imu-
nopreveníveis, com o fortaleci-
mento de ações integradas de vi-
gilância em saúde para promoção, 
proteção e prevenção da saúde da 
população. (Ascom SES-MG)

Nessa segunda-feira (18), dia 
em que o Programa Nacional de 
Imunizações (PNI) completou 50 
anos que foi criado pelo Ministério 
da Saúde (MS), a Superintendência 
Regional de Saúde (SRS) de Montes 
Claros iniciou o reforço, junto aos 
54 municípios que integram a sua 
área de atuação, sobre a importân-
cia das ações visando o aumento 
das coberturas vacinais de todas as 
faixas etárias da população. Mesmo 
com o repasse anual de, aproxima-
damente, 3 milhões de doses de 
vacinas às secretarias municipais 
de saúde, as coberturas vacinais no 
Norte de Minas têm ficado abaixo 
do percentual mínimo de 95%, pre-
conizado pelo Ministério da Saúde.

“Vacina é o meio mais eficaz 
para eliminar doenças transmitidas 
por vírus. Com a disponibilização 
de forma gratuita de 33 diferentes 
tipos de vacinas, oito imunobioló-
gicos e nove soros, por meio do 
Sistema Único de Saúde (SUS), não 
justifica uma pessoa adoecer e cor-
rer risco de morte por doenças que 
podem ser prevenidas simplesmen-
te com a atualização das carteiras 
de vacinação”, ressalta a coordena-
dora de Vigilância em Saúde da SRS 
Montes Claros, Agna Soares da Silva 
Menezes. 

Atualmente, observa a coorde-
nadora, de forma geral, envolvendo 
os 54 municípios da SRS Montes 

Claros, as coberturas vacinais estão 
abaixo de 95% em relação às se-
guintes doenças: meningite, 88%; 
poliomielite, sarampo, rubéola e 
caxumba, 87%; influenza (gripe), 
77%.

Por ano, a SRS Montes Claros re-
passa cerca de 3 milhões de doses 
de vacinas a 54 municípios 

A enfermeira e referência técni-
ca em imunização da SRS Montes 
Claros, Angra Camila Alves Pereira 
Andrade, explica que, como parte 
das ações voltadas para a melhoria 
dos percentuais de cobertura vaci-
nal, neste ano, a Superintendência 
Regional de Saúde já realizou ofici-
nas de atualização de profissionais 
nas microrregiões de Monte Azul, 
Salinas, Bocaiuva, Taiobeiras, Co-
ração de Jesus e Francisco Sá. O 
trabalho terá continuidade até o 
final deste ano, envolvendo todos 
os municípios e participação de 
servidores que atuam nas salas de 
vacinação. 

Entre outros temas, as referên-
cias técnicas em imunização, Mô-
nica de Lourdes Rochido e Andréia 
Pereira de Queiroz Proença, ava-
liam questões sobre as estratégias a 
serem adotadas para a melhoria das 
coberturas vacinais, dependendo 
da realidade de cada localidade.

Já entre os dias 12 e 14 de se-
tembro, a Secretaria de Estado de 
Saúde de Minas Gerais (SES-MG) 
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realizou, em Belo Horizonte, ofici-
na de formação para facilitadores 
estaduais para o microplanejamen-
to das atividades de vacinação de 
alta qualidade. O evento, conduzi-
do junto com o Ministério da Saú-
de, envolveu profissionais de saú-
de de todo o estado, tendo como 
foco a organização dos serviços de 

vacinação. Com representante da 
SRS Montes Claros, participou a 
referência técnica Mônica Rochido. 
Foram abordados temas sobre a ca-
pacitação dos profissionais; organi-
zação da rede de frios e das salas de 
vacina e a busca ativa de pessoas 
não vacinadas. 

Campanha de multivacinação

A partir desta segunda-feira, 18 
de setembro, a Superintendência 
Regional de Saúde iniciará, na 
microrregião de Janaúba/Monte 
Azul, a promoção de reuniões 
com o objetivo de planejar a reali-
zação da Campanha de Multivaci-

nação, que será implementada em 
Minas Gerais no período de 21 de 
outubro a 4 de novembro. 

Tendo 28 de outubro como o 
“Dia D” de mobilização estadual, 
a campanha terá como foco a atu-
alização das carteiras de vacinas 
de crianças e adolescentes até 15 
anos de idade. (Ascom SEE-MG) 
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Fenics encerra edição com muitos 
negócios

Projeto chega a Montes Claros para 
conscientizar ambiental de estudantes

Cerca de 250 estandes atraí-
ram mais de 80 mil pessoas para a 
maior feira de negócios do interior 
de Minas Gerais. A Associação Co-
mercial, Industrial e de Serviços de 
Montes Claros (ACI), a Federação 
das Indústrias do Estado de Minas 
Gerais (Fiemg) realizaram a 28ª 
Feira Nacional da Indústria, Co-
mércio e Serviços de Montes Cla-
ros (Fenics) durante quatro dias, 
no Parque de Exposições João 
Alencar Athayde.

Passaram pelos corredores da 
feira lideranças políticas, auto-
ridades classistas, empresários, 
profissionais liberais e famílias em 
busca de lazer. Este mix de público 
lotou os estandes de empresas do 
comércio, indústria, moda, educa-
ção, saúde, serviços e construção 
civil. Nesta edição, a feira cresceu 
em 15% em relação ao espaço de 
2022, com 6 mil metros quadrados 
de área coberta. 

O expositor do Espaço Veícu-
los, Filipe Santos, levou cinco mar-
cas do Grupo Primavia para a feira. 
Ele conta que preparou a equipe 
de atendimento para efetivar ven-
das no local e negociou descontos 
junto às concessionárias, especial-
mente para os negócios fechados 
na feira. “Esta edição superou 
nossas expectativas, tanto quan-
to à organização, infraestrutura 

e público, quanto aos contratos 
fechados. Fizemos muitos negó-
cios, vendemos 8 veículos durante 
e Fenics e temos mais 25 clientes 
em negociação, para esta semana 
concluir a venda. Claro que já re-
servamos este espaço dos estandes 
para a Fenics em 2024”. 

A presidente da ACI, Gislayne 
Lopes Pinheiro, destaca que a Feni-
cs é um evento para mostrar o po-
tencial da região. “Esta grande vitri-
ne apresenta as vocações do Norte 
de Minas, em diversos segmentos. 
Esta edição foi um sucesso, supe-
rou nossas expectativas. Os rela-
tos dos expositores mostram que 
nosso objetivo foi alcançado, que 
é gerar negócios e network entre 
expositores e visitantes de diversas 
cidades da região, aproximando 
novos empreendimentos de gran-
des organizações. A realização da 
feira da construção civil dentro da 
Fenics ajudou a abrilhantar ainda 
mais o evento. Todos os dias tive-
mos corredores lotados, com um 
público ávido por oportunidades 
de negócio. Certamente a 28ª Fe-
nics fez história na entidade”. 

A Fenics teve palestras sob a 
coordenação do Minascon e uma 
programação cultural para todos 
os dias de evento, com shows de 
artistas regionais, no Espaço Gour-
met. 

Para a pedagoga Soraya Vanelly 
Reis, esta Fenics foi uma das me-
lhores. Ela foi nos quatro dias 
com a família e interagiu com as 
empresas através das dinâmicas 
de brincadeiras e brindes, além de 
palestras, como na Novo Nordisk, 
com uma médica endocrinolo-
gista. “Este momento é diferente 
para nós, porque vivenciamos as 
marcas de maneira mais leve e des-
contraída, além de poder conhecer 

seus gestores nos estandes”.
A 20ª edição do Minascon, que 

pela primeira vez foi realizado em 
Montes Claros, teve como tema 
“Novas ideias para novos negó-
cios”. O presidente da Câmara da 
Indústria da Construção da Fiemg, 
Geraldo Jardim Linhares Júnior, 
explicou que, “o público da Fenics 
foi um diferencial nesta Minascon, 
trouxe novas possibilidades de ne-
gócios para os expositores, além 

do nicho de atuação. As palestras, 
por sua vez, pontuaram a inovação 
no segmento da construção civil e 
promoveram o conhecimento dos 
profissionais a área”. 

A Fenics prospecta mais de 
R$ 100 milhões em negócios e se 
consolida como a maior vitrine de 
negócios, com o diferencial que o 
público interage com o produto/
serviço no local. O empresário 
Ronaldo Veloso comercializa bikes 

elétricas, e está muito satisfeito 
com a Fenics. “Desde que abrimos 
a empresa em 2018, estes eventos 
servem para consolidar a marca e 
fazer networking. Nossa empresa 
participa de feiras em vários Esta-
dos, mas esta foi a primeira feira 
que conseguimos efetivar vendas 
no estande, foram pelo menos 11 
veículos. Temos a certeza de que 
nossa marca estará aqui na feira 
em 2024”, garante. (Ascom ACI)

Para despertar a consciência am-
biental e sustentável nas crianças e 
nos adolescentes, bem como na co-
munidade escolar, acontecem nesta 
terça-feira (19), das 7h30 às 17h, ses-
sões de exibição do curta-metragem 
‘Mundo das Águas’, na Escola Esta-
dual Benjamin Versiani dos Anjos, 
bairro Renascença, em Montes Cla-
ros. A sessão tem o apoio da Copasa.

O filme itinerante percorrerá ou-
tras escolas da cidade com o intuito 
de conscientizar os alunos sobre a 
importância da preservação do meio 
ambiente, com foco nos impactos da 
poluição dos rios. Os estudantes das 
Escolas Estaduais Santa Terezinha, 
na Vila Exposição (20/09); Professo-
ra Helena Prates, no JK (21/09) e; 
Dom Aristides Porto, no Morrinhos 
(22/09), também terão a oportunida-
de de assistirem à exibição do curta. 

O “Mundo das Águas” conta a 
história do peixe Guga, que convida 
os estudantes a visitar a casa dele no 
fundo do rio, mas ao chegar ao local, 
o personagem percebe que o seu ha-
bitat foi invadido por garrafas plásti-
cas, cerâmicas, pneus, entre outros 
tipos de lixo.  

O FILME

O curta-metragem, com aproxi-
madamente, 10 minutos de duração, 
envolve o espectador com a tecnolo-
gia audiovisual 4D, permitindo que a 
pessoa se transporte para o cenário 
no qual se passa a história e sinta a 
problemática abordada pelo filme. A 
iniciativa é patrocinada pela Copasa, 
por meio da Lei Federal de Incenti-
vo à Cultura, e foi desenvolvida pela 
NOD3, agência de produção.

    MUNDO DAS ÁGUAS CINEMA 4D
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Homem é baleado durante operação 
em Januária

Motorista de 51 anos 
morre após carro bater 
em árvore no Projeto Jaíba

Homem de 30 anos é socorrido 
após ser atingido com facadas 
nas costas e na cabeça 

Criança e idoso ficam 
feridos após batida 
entre carreta e carro

Um homem, de 22 anos, foi 
baleado durante uma operação 
de combate a homicídios realiza-
da em Januária. Segundo a Polícia 
Militar, ele se escondeu dentro de 
um guarda-roupas e tentou atirar 
contra os policiais, que revida-
ram.

Equipes da PM realizavam uma 
operação nos bairros Caic, Santa 
Isabel, São Domingos e São Fran-
cisco, após receberem informação 
de grupos criminosos estariam 
se juntando para vingar mortes 
ocorridas nessa região. Além dis-

so, a PM tinha informações de 
que homens estavam andando 
armados por esses locais e que 
haviam montado barricadas que 
impediam o acesso às ruas.

Durante a ação, os militares 
viram o homem fugindo, o per-
seguiram e o encontraram em 
uma casa, dentro de um guarda-
-roupas. De acordo com a PM, ele 
apontou a arma para os policiais, 
mas por uma falha, não conseguiu 
fazer o disparo. Em consequência 
disso, um sargento atirou. Após 
ser ferido, ele foi levado pelos 

PMs para o hospital, onde per-
manecia sob escolta aguardando 
transferência para uma unidade 
de saúde em Montes Claros.

Conforme a PM, o revólver 
usado pelo homem foi apreendido 
e entregue na delegacia da Polícia 
Civil. Ele possui passagens por tráfi-
co de drogas, lesão corporal, recep-
tação e porte ilegal de arma.

Os policiais diretamente envol-
vidos na abordagem ficaram sob 
responsabilidade da Polícia Judi-
ciária Militar e a arma usada pelo 
sargento foi recolhida.

No último domingo (17), um 
motorista, de 51 anos, morreu 
e quatro pessoas ficaram feridas 
em um acidente de carro no Pro-
jeto Jaíba. A suspeita é de que o 
condutor tenha passado mal. Se-
gundo a Polícia Militar, os passa-
geiros contaram que perceberam 

o momento em que o motorista 
inclinou a cabeça para trás e de 
imediato, perdeu o controle, saiu 
da estrada e o carro invadiu um 
terreno, onde bateu em duas ár-
vores.

Ainda de acordo com a PM, os 
ocupantes disseram também que 

a vítima tinha problemas cardía-
cos e, provavelmente, passou mal. 
Eles seguiam do município de 
Porteirinha para o Projeto Jaíba.

Uma equipe do Samu foi acio-
nada e constatou o óbito de Israel 
José Dias. Os quatros passageiros, 
com idades entre 21 e 66 anos, 

foram socorridos com ferimentos 
leves e foram levados para o hos-
pital da cidade.

A perícia da Polícia Civil esteve 
no local e as causas do acidente 
serão apuradas. O corpo do moto-
rista foi liberado para uma funerá-
ria de Porteirinha.

Na madrugada dessa segun-
da-feira (18), um homem, de 30 
anos, foi atingido com vários gol-
pes de faca na Vila São José, em 
Curvelo. O homem foi socorrido 
por vizinhos e a polícia foi cha-

mada pelo irmão depois que ele 
já havia dado entrada no Hospital 
Imaculada Conceição.

Segundo a Polícia Militar, a víti-
ma relatou que fazia uso de bebi-
da alcóolica com o suspeito, que 

é conhecido dele. Na hora do cri-
me, a vítima disse que conversava 
com a esposa do suspeito, quan-
do ele chegou por trás e efetuou 
vários golpes de faca.

Ainda de acordo com a PM, o 

homem sofreu quatro perfurações 
nas costas e uma cabeça. A polí-
cia não conseguiu identificar o 
suspeito nem encontrou testemu-
nhas que pudessem repassar mais 
informações sobre os fatos.

Na noite do último sábado (16), 
uma menina, de oito anos e um ido-
so, de 73, ficaram feridos após uma 
batida entre um carro e uma carreta 
na LMG-635, próximo ao km 67, 
trecho que liga as cidades de Mato 
Verde a Santo Antônio do Retiro.

Segundo o Corpo de Bombeiros, 
a criança foi socorrida pelo SAMU 
antes da chegada dos militares. Já 
o idoso, estava preso às ferragens e 
foi retirado bombeiros que utiliza-

ram ferramentas de corte, alargador 
e extensor, além de rebatimento de 
painel e elevação de volante.

O motorista estava consciente 
mas confuso, se queixava de dor ge-
neralizada pelo corpo e apresentava 
fratura exposta nas duas pernas, e 
ferimentos e corte nos braços.

Os bombeiros informaram que 
a vítima a todo instante foi assistida 
pela equipe do SAMU, que utilizou 
oxigênio e medicação para contro-

lar a hemorragia. Após ser retirado 
ele foi levado para o Pronto Socorro 
de Mato Verde.

O motorista da carreta que não 
ficou ferido, contou que seguia sen-
tido Santo Antônio do Retiro para 
Mato Verde, quando se deparou 
com um carro em sentido contrário, 
invadindo a contramão da direção.

Disse ainda que, jogou veículo 
para a direita, mas não conseguiu 
evitar a batida.
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Codevasf divulga nota de esclarecimento 
sobre máquinas e equipamentos 
armazenados em Nova Porteirinha

Prefeitura promove Super Aula do SAEB

Prefeitura de Pirapora realizará evento 
atenção especial à primeira infância

Prefeitura inaugura estádio de futebol em 
Vila Nova de Minas

     SEMANA DO BEBÊ

Em atenção ao vídeo veicula-
do em plataformas digitais nos 
últimas dias sobre equipamen-
tos armazenados pela Compa-
nhia de Desenvolvimento dos 
Vales do São Francisco e do Par-
naíba (Codevasf ) em Nova Por-
teirinha, a assessoria de comu-
nicação da Companhia emitiu 
nota de esclarecimento sobre o 
assunto.

1. Os equipamentos apre-
sentados nas imagens estão ar-
mazenados em segurança, em 
propriedade pertencente à Co-
devasf no município de Nova 
Porteirinha (MG). Os bens fo-
ram recebidos pela Companhia 
em diferentes datas e estão sen-
do entregues aos beneficiários 
de acordo com ritos estabeleci-
dos na legislação.

2. Aquisições e doações de 
bens pela Codevasf ocorrem con-
tinuamente, em grandes quanti-
dades. Por essa razão, é esperado 
que sempre haja muitos equi-
pamentos nos espaços de arma-
zenamento da Companhia, para 
transição entre a entrega pelos 
fornecedores e a transferência 
para os beneficiários. O estoque 
é dinâmico e renova-se constan-

temente.

3. A transferência de bens para 
beneficiários requer processo 
administrativo associado a ela-
boração de relatórios técnicos, 
avaliação de conveniência socio-
econômica, visitas técnicas, emis-
são de pareceres e publicação de 
informações no Diário Oficial da 
União. Esses procedimentos exi-

gem a permanência dos bens em 
espaços de armazenamento.

4. A dilatação de prazos de 
transferência de bens ocorre pon-
tualmente em razão da necessi-
dade de que o ente beneficiário 
apresente documentos exigidos 
por lei. Após a verificação de apti-
dão, os termos de doação são as-
sinados e os bens são entregues.

5. A constante entrada de bens 
em espaços de armazenamento da 
Codevasf deve-se a processos de 
aquisição eficientes, conduzidos de 
modo transparente no âmbito de lici-
tações eletrônicas. A Companhia tem 
interesse em que esses bens propor-
cionem benefícios à sociedade com a 
máxima brevidade, com observância 
de ritos legais e administrativos. (As-
com Codevasf )

Cerca de 1800 alunos do 5º ano 
do Ensino Fundamental do Siste-
ma Municipal de Ensino de Mon-
tes Claros participaram na manhã 
do último sábado, 16, de uma 
super aula de preparação para as 
provas do Sistema de Avaliação 
da Educação Básica – SAEB, que 
serão aplicadas entre 23 outubro 
e 10 de novembro deste ano, em 
todo o Brasil.

A super aula abordou os con-
teúdos de Língua Portuguesa e 
Matemática e foi realizada em 25 
escolas urbanas do município, que 
reuniram os alunos durante a ma-
nhã de sábado para acompanhar a 
transmissão dos conteúdos de for-
ma virtual, direto da sede da Secre-
taria Municipal de Educação (SME).

A secretária Rejane Veloso expli-
ca que nesta reta final a Secretaria 
Municipal de Educação está intensi-
ficando as atividades de preparação 

para as provas. “As escolas e toda a 
equipe da Secretaria estão compro-
metidas na preparação dos alunos, 
porque além de aferir a qualidade 
do ensino, os resultados da prova 
do SAEB oferecem subsídios para o 
aprimoramento das políticas edu-
cacionais com base em evidências”, 
ressalta a secretária.

Para incentivar os alunos, a co-
ordenadora dos Anos Iniciais do 
Ensino Fundamental da SME, Acile-
ge Pereira dos Santos, diz que as es-
colas usaram de muita criatividade. 
“Antes da aula, as escolas fizeram 
momentos de reflexão, brincadei-
ras, ginástica laboral, produziram 
adereços, tudo para acolher e mo-
tivar os alunos”, explica.

A super aula teve como foco os 
elementos descritores que são as 
habilidades trabalhadas em sala 
de aula para a preparação da ava-
liação do SAEB. “A aula também 

foi um momento de interação en-
tre os alunos, que aproveitaram 
para compartilhar experiências 
em relação à preparação para a 
prova”, completa a coordenado-
ra.

As avaliações do SAEB são rea-
lizadas pelo Ministério da Educa-
ção, através do Instituto Nacional 
de Estudos e Pesquisas Educacio-
nais Anísio Teixeira (INEP), e per-
mitem um diagnóstico da educa-
ção básica brasileira e de fatores 
que podem interferir no desempe-
nho do estudante.

Por meio de testes e questio-
nários, aplicados a cada dois anos 
na rede pública e em uma amostra 
da rede privada, o SAEB reflete os 
níveis de aprendizagem demons-
trados pelos estudantes avaliados, 
explicando esses resultados a partir 
de uma série de informações con-
textuais. (Ascom PMMC)

A Prefeitura de Pirapora, por 
meio da Secretaria de Educação 
(Semed) e parceiros, em reunião 
da comissão organizadora, nessa 
semana, definiu os últimos detalhes 
de mais uma edição da Semana do 
Bebê, que será realizada entre os 
dias 25 a 29 de setembro. Seguindo 
a temática “O trem do afeto: uma 
parada na estação do brincar que 
abraça”, o evento que também é 
alusivo ao Selo Unicef, será aberto 
com a Formação Continuada para 
os professores da Rede Municipal 
de Ensino.

Conforme o plano estratégico 
da Semed, “o objetivo principal é 

melhorar as condições de vida e o 
desenvolvimento de crianças e ado-
lescentes do município, ao longo 
de cada ano. Neste sentido, um dos 
resultados sistêmicos intui o desen-
volvimento da Primeira Infância, 
assim, realizar a Semana do Bebê 
viabilizará o foco no aleitamento 
materno, na alimentação comple-
mentar saudável, nas crianças com 
deficiência, atraso no desenvolvi-
mento e doenças raras, bem como 
parentalidade positiva, disciplina 
não-violenta, cuidados responsi-
vos e fortalecimento de vínculos 
como forma de proteger a criança 
de violência e fatores de estresse 

tóxico”.
Na programação preparada, as 

ações serão desenvolvidas de acor-
do com a proposta das “estações” 
do projeto. Assim, serão levadas 
para a comunidade escolar ativida-
des como entregas de mudas, o mo-
mento do Bebê Prefeito (a), ensaio 
fotográfico, homenagens, rodas de 
conversas, atualização da cartei-
ra de vacinação, massagens para 
crianças e exposições. Para isso, 
estão engajados nesta edição da Se-
mana do Bebê, além da Semed, as 
secretarias: Sedeare, Sefam, Sejuc 
e Sesau, como também o Conselho 
Tutelar e o SAAE. (Ascom PMP)

Em solenidade realizada no 
sábado (16), foi inaugurado um 
moderno estádio de futebol em 
Vila Nova de Minas, importante 
distrito rural de Montes Claros. 
A solenidade contou com a par-
ticipação do prefeito Humberto 
Souto, do vice-prefeito, Guilher-
me Guimarães, secretários mu-
nicipais, representantes da Câ-
mara dos Vereadores, políticos, 
servidores e diversos moradores 
da comunidade.

O estádio inaugurado conta 
com campo de tamanho oficial, 
segundo as medidas da FIFA, 
grama sintética, sistema de dre-
nagem, vestiário e iluminação. A 
obra, que foi orçada em pouco 
mais de R$ 1 milhão, teve re-
cursos provenientes de emenda 
parlamentar do deputado federal 
Marcelo Freitas, na ordem de R$ 
955 mil. A contrapartida para a 
obra foi oriunda de recursos pró-
prios da Prefeitura.

Durante a solenidade, a vice-
-presidente da Associação Socie-
dade de Amigos do Distrito de 

Vila Nova de Minas, Eunice Fer-
reira, comemorou a obra: “em 
nome da comunidade, agradeço 
por esse estádio”.

A secretária de Esportes, Ce-
leste Fróes, falou sobre as me-
lhorias nos locais de prática es-
portiva em toda a cidade. “Tanto 
na zona urbana quanto rural, 
estamos reformando quadras, 
ampliando academias de saúde, 
isso sem falar no programa ‘Es-
portes aos Montes’. Este estádio 
mostra o comprometimento com 
a ampliação da área esportiva em 
Montes Claros”, destacou.

O deputado federal Marcelo 
Freitas destacou a importância do 
esporte na zona rural. “É uma sa-
tisfação muito grande trazer o es-
porte para a zona rural. Amanhã 
mesmo teremos aqui um torneio 
que representa uma confraterni-
zação para as pessoas”, pontuou.

O vice-prefeito Guilherme 
Guimarães ressaltou o trabalho 
que vem sendo feito por distritos 
e comunidades. “Além do espor-
te, a Prefeitura tem investido no 

acesso, na saúde e na educação 
para a zona rural. Vila Nova hoje 
foi modificada e muitas comuni-
dades e distritos têm recebido 
diversos benefícios”, disse.

O prefeito Humberto Souto 
finalizou destacando a impor-
tância da aplicação correta dos 
recursos públicos. “Aqui se cha-
ma Vila Nova, mas na verdade é 
Montes Claros. Isso é importante 
para nós todos que amamos esta 
cidade. Ser político é garantir a 
aplicação correta dos recursos, 
sabendo que serão investidos em 
obras como esta, que irão melho-
rar a vida das pessoas”, finalizou.

História no Futebol – Com 
grande tradição no futebol, o 
primeiro estádio de Vila Nova de 
Minas foi construído em 1950 
com o apoio do senhor Juvêncio 
de Samambaia, que levou para o 
local a primeira bola. O primeiro 
campo era pequeno e precário. 
Em 1973, o senhor Toninho foi 
responsável pela ampliação do lo-
cal. Nascia ali o Vila Nova Esporte 

Clube. O time, com forte tradição 
nos campeonatos rurais, é tetra-
campeão na categoria “Titulares”, 

tendo sido vice-campeão por cin-
co vezes nessa categoria. A equipe 
soma outros três títulos na cate-

goria “Aspirantes”, tendo conquis-
tado também um vice-campeona-
to. (Ascom PMMC)
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Montes Claros, terça-feira, 19.9.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 entRetenimentO

Sônia explica sua história para Orlando e Marê, que afirma não saber se poderá 
perdoar a moça. Cândida se culpa pelo mau comportamento de Gaspar. Sílvio se 
muda de casa. Tânia diz a Justino que deseja se formar antes de casar com ele. Júlio 
e Aparecida confortam Sônia. Marê deduz que Marcelino pode ser Ângelo, e decide 
procurar Rosa. Sônia entrega sua carta de demissão a Marê. Ao descobrir que Ademar 
abandonou seu filho com Sônia, Ione rompe seu casamento. Leonel humilha Gilda. 

Preciosa reclama da presença de Luna e leva Miguel até Olívia. Cláudio tenta con-
vencer Luna a revelar o esconderijo de Cata Ouro. Jefinho convida Michel Teló para 
ir ao Beco do Gambá. Olívia desiste de contar a verdade para Miguel. Luna e Miguel 
se encontram. Preciosa garante a Olívia que falsificará o exame de DNA. Luna conduz 
Cláudio ao esconderijo de Cata Ouro. Nero manda iniciarem o concurso para a Rainha 
da Fuzuê. 

RESUMO DE Novelas
Vinícius avisa a Irene que Aline não aceitou a proposta. Gladys dá conselhos a Andra-

de. Tadeu conta a Enzo sobre a noite que teve com Anely, sem saber que era com Nice. 
Miguel incentiva Aline a fechar sociedade com Vinícius. Dalva foge do Hospital. Antônio 
convida Franco para jantar em sua casa. Anely conta a Luigi sobre o acordo que fez com 
Nice. Lucinda flagra Marino visitando o bebê de Graça e estranha. Rodrigo comunica a 
Caio e a Aline que não encontrou nenhuma restrição ao nome ou ao CPF de Vinícius. 

Vitor diz a Vera que deseja tomar conta da parte do café do Monter Mercado. 
Mostrando serviço, Vitor deseja que Gláucia prove os novos cafés. Gláucia expressa 
pouca importância. Enzo inicia o trabalho duplo na Monter Holding e no CEC. Lívia 
esbarra em Sofia e derruba a caixa de miçanga e acessórios da novata, o que gera uma 
má impressão. No Monter Mercado, Vera anuncia às crianças do Lado Torre que vai 
patrociná-las no campeonato. Julieta conhece Sofia e pede para ela visitar o CEC e se 

apresentar ao pessoal do bairro. Na academia, Mauro convida Mariana para sair, e ela dispensa o judoca. No último 
momento da inscrição no CEC, Sofia resolve integrar a equipe do Lado Vila. Julieta, Téo e Patrick explicam para 
Sofia a rivalidade com o Lado Torre. Lívia não gosta da ideia de Sofia completar o time. No elevador do condomínio, 
Mauro diz que é apenas amigo de Mariana e chama Telma para sair.

Rafael Puglisi, dentista ‘dos famosos’, 
morre aos 35 anos em acidente durante 
exercício: ‘Chegou sem vida ao hospital’

Neymar curtiu noitada com duas mulheres 
dias antes de indireta de Bruna Biancardi: 
‘Como se estivesse solteiro’

Montes Claros, sábado e domingo, 22 e 23.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marê, Orlando e os religiosos se reúnem para conversar com Marcelino, mas Manoel 
irrompe a Irmandade afirmando que não deixará Gilda ficar com o amigo. Marcelino im-
plora para não deixar a Irmandade. Orlando confronta e ameaça Gilda. Lívia questiona 
Albuquerque sobre o pai biológico de Tobias, e o delegado desconversa. Leonor e Celeste 
acolhem Valente, um ex-preso político. Valente olha para a foto da esposa e promete en-
contrar o filho dos dois. 

Sol apresenta todos que estão ajudando no clipe. Theo chega com Érika ao local de 
gravação. Theo provoca Ben, que o agride. Joel cobra uma resposta de Bruna. Todos aplau-
dem o discurso de Sol. Jenifer não se conforma com a impunidade de Theo. Clara é con-
vidada para trabalhar em São Paulo como modelo. Eduardo percebe Hugo olhando para 
Jenifer. Marlene aconselha Bruna. Theo faz um depoimento atacando Ben. Jenifer pede 
para Hugo ajudá-la a falar com Orfeu. Lui liga para Lumiar, que fica animada. Ben pede para 
Lumiar representá-lo no caso novo do escritório.

RESUMO DE Novelas
Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023

GAZETA NORTE MINEIRA 
23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 

RESUMO DE Novelas
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

Aline recusa a bebida de Irene. Jussara nota um pó branco na taça que era destinada a 
Aline. Jurecê avisa a Aline que ela está em perigo, e afirma que o mistério que tem em suas 
terras é da riqueza. Ramiro conta a Antônio que sua noiva trabalhará como cozinheira na 
pousada. Luigi e Irene buscam Petra na clínica. Flor aceita ir para casa de Ademir com 
Rosa como funcionária, deixando claro que não se envolverá com ele. Munda decide não 
se casar mais com Ramiro. 

Mariana pergunta para Vitor como ele consegue trabalhar com os rivais depois de 
tudo o que fizeram a ela e acrescenta que em breve ele vai ser descartado. Julieta e Romeu 
recebem cartas citando que o segredo deles não vai durar por muito tempo. Telma per-
gunta sobre a mãe do Alex para Karen. A filha comenta que Alex não gosta de falar sobre 
o assunto, mas que ela sofreu um acidente e nunca encontraram o corpo, encerrando as 
buscas por acreditarem que ela morreu. Com dor nas costas, Fausto faz drama para Pórcia 

cuidar dele. Vera contrata um novo preparador físico para os treinos de Romeu. Leandro entra na Monter e Vitor arruma 
sua postura. Leandro pergunta o que Vitor quer na empresa dele.

Romário tem mudança em quadro em 
novo boletim médico. Saiba o estado de 
saúde do ex-jogador

Preta Gil é hospitalizada após crise de 
ansiedade severa. Saiba estado de saúde 
da cantora

Romário está internado há uma 
semana. Em novo boletim médico, 
o jogador apresentou uma mudan-
ça em seu quadro de saúde. Confira:

 Internado, Romário já tem pre-
visão de alta© Reprodução, Insta-
gram

Romário está internado desde 
sexta-feira (14) em um hospital na 
Zona Oeste do Rio de Janeiro. O 
ex-jogador foi encaminhado ao lo-
cal após sentir fortes dores em casa. 
Tratando um quadro de infecção 

intestinal, o senador teve seu qua-
dro de saúde atualizado nesta sexta 
(21).

Segundo o que foi divulgado 
pelo hospital, Romário está melho-
rando e já tem, até, previsão de alta. 
O jogador está fazendo tratamento 
com remédio na veia.

“O senador Romário de Souza 
Faria encontra-se internado no Hos-
pital Barra D´Or, desde a noite de 
13 de julho de 2023, com quadro de 

Preta Gil usou as redes sociais 
para atualizar seu estado de saúde. 
A cantora precisou ser hospitalizada 
após uma crise de ansiedade severa.

 Preta Gil é hospitalizada após pas-
sar mal© Reprodução, Instagram

Os últimos seis meses têm sido 
desafiadores paraPreta Gil. Em meio 
ao tratamento de um câncer no in-
testino, a cantora teve que lidar com 
a separação de Rodrigo Godoy após 
ser traída. Com o acúmulo de tantas 
emoções, Preta Gil precisou ser hos-
pitalizada, na quinta-feia (20), após se 
sentir mal.

Nesta sexta (21), a artista usou as 
redes sociais para explicar o motivo 
da ida ao hospital. Segundo a canto-
ra, ela sofreu com uma crise de ansie-
dade severa. “Aos meus amores, sim 

ontem tive um mal estar e por pre-
caução fui ao hospital. Era uma crise 
de ansiedade severa. Só quem já teve 
sabe do que estou falando. É muito 
desagradável, não precisei ficar na clí-
nica”, começou ela no Story.

“Fui medicada pelo meu psiquia-
tra e tive alta. Inclusive, já estou no 
Maranhão para comemorar o aniver-
sário de minha irmã Marina. Estou 
aqui vivendo, que é o melhor remé-
dio. Um dia de cada vez!”, finaliza a 
cantora.

Preta Gil usa as redes sociais como 
ambiente de desabafo

Mantendo uma relação bastante 
sincera com os fãs e seguidores, Preta 
Gil utiliza sua rede social como uma 
maneira de externalizar o que a vem 
sufocando. Por isso, ao longo dos 
meses, foram inúmeros os desabafos 

feitos pela cantora em seu Instagram.

Textos sobre a doença, a traição 
e os sentimentos são constantes 
para os seguidores de Preta Gil. Em 
um mais recente, a artista desabafou 
sobre seu estado mental após todo 
ocorrido com o ex-marido. Rodrigo 
Godoy teria traído a cantora dentro 
da própria casa, com uma profissio-
nal de confiança de Preta Gil.

“Queria começar esse texto dizen-
do que estou doente e não me refiro 
ao câncer. Estou doente emocional-
mente. Nesses últimos três meses 
tentei de todas as maneiras me man-
ter sã dentro do possível, onde minha 
vida que já estava muito difícil, ficou 
bem pior. Eu me cuido, tenho psi-
quiatra, psicanalista, terapeuta, rede 
de apoio e mesmo assim, a dor e a 
decepção são tão, mas tão fortes, que 
eu adoeci”, explicou.

Montes Claros, terça-feira, 11.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Felipe planeja cumprir seu acordo com Gilda durante o passeio romântico com Lucília. 
Cândida comemora a decisão de Gaspar de suceder Anselmo na prefeitura. Todos se pre-
param para a inauguração do cinema da cidade. Ivan se oferece para fotografar o evento 
com Turíbio. Camilo, Violeta, Lili e Bem-Te-Vi chegam para a inauguração. Lili despreza 
Ivan. Ione sonha acordada com Bem-Te-Vi. Orlando se sensibiliza ao conversar com Lucí-
lia. Érico e Marê comemoram o sucesso de seus eventos.

Stuart é preso ao sair da mansão, e Wilma finge ser sua refém. Ricardo marca de se en-
contrar com Vanessa. Simas reclama de ter sido chamado como testemunha. Ricardo filma 
sua conversa com Vanessa. Theo invade a casa de Lumiar. Sol é convidada para cantar em 
um show importante, e Kate fica animada. Jenifer pede a Rafa para fotografar sua mãe. Sol e 
Clara se aproximam. Jenifer evita Eduardo na frente de Hugo. Rafa pede para Kate ajudá-lo 
a revelar as fotos de Sol em sua casa. Ben e Sol encontram Theo na casa de Lumiar. Kate e 
Rafa reatam o namoro. 
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Caio diz a Graça que sente que tem uma obrigação com Daniel. Irene pede a Luigi 
para não desistir de Petra. Andrade diz a Lucinda que não gosta da maneira como Marino 
olha para ela. Lucinda desabafa com Anely sobre Andrade. Irene coloca sal no bule de 
café para prejudicar Angelina. Rodrigo explica a Aline que ela pode não receber a indeni-
zação. Jonatas termina seu namoro com Nina. Gentil recebe uma carta misteriosa. Luigi 
pergunta a Kelvin se ele está dando remédio para Petra. Jonatas pede uma chance a Aline.

Ellen e Ian se divertem com brincadeiras de imaginação, fato que incomoda Nath. 
O carrinho de pipoca de Bassânio é roubado enquanto ele dorme. Vera pergunta para 
Romeu se a garota que ele gosta é a Julieta. A bandeira com o brasão do Pedalzera desa-
parece. Téo esquece a chuteira na casa de Lívia, e Karen pega para Alex danificá-la. Alex 
rasga a chuteira e joga nas mãos de Romeu. Ao caminhar pelo Residencial Verona, Téo 
nota a chuteira destruída na mão de Romeu. No Monter Mercado, Glaucia cutuca Vera 

com a atitude mentirosa de Romeu no CEC. Desesperado, Bassânio entra no Monter Mercado contando para Pórcia sobre 
o sumiço do seu carrinho. A gangue Pedalzera acusa Ellen, Ian e Nath por furto da bandeira. Na praça central, Mariana e 
Vera se esbarram e iniciam mais uma discussão. Vera pede para a família Campos ficar longe de Romeu. Mariana rebate 
Vera, relembrando que Romeu usou um nome falso para conviver no CEC. 

Assumiu! MC Daniel confirma namoro 
com Mel Maia ao defender atriz de 
exposição em música. Entenda a 
polêmica!

Assumidos! Grazi Massafera e Marlon 
Teixeira aparecem grudadinhos em primeira 
foto oficial do casal

MC Daniel saiu em defesa de Mel 
Maia após atriz virar tema de uma 
música explícita. Ao falar sobre a 
música, o funkeiro confirmou o na-
moro com a artista.

 MC Daniel entrega namoro com 
Mel Maia em meio à polêmica© Re-
produção, Instagram

Após semanas de especulações, 
MC Daniel finalmente assumiu que 
ele e Mel Maia continuam namoran-
do. A informação, porém, não foi 
divulgada pelo próprio casal, mas 
sim em meio a uma confusão envol-
vendo o nome da atriz.

Isso porque Mel Maia virou tema 
de uma música cantada por MC Bim-
bão e Renatin. A letra, sexualizando 
a atriz, teria deixado MC Daniel 
furioso. Nesta segunda-feira (10), 
MC Bimbão publicou nos Stories, 
do Instagram, prints de mensagens 
enviadas por MC Daniel tirando sa-
tisfações sobre a canção.

Nas mensagens enviadas por MC 
Daniel, o funkeiro desaprova a músi-
ca envolvendo a atriz. Segundo ele, 
Bimbão ficaria com fama de “talari-
co”, já que ela namora.

“A música não tem sentido, ir-
mão. Acha que os MC’s vão te ver 

Grazi Massafera e Marlon Teixei-
ra passaram os últimos dias juntos 
em um hotel ecológico na Bahia. 
Saiba mais!

 Assumidos! Grazi Massafera e 
Marlon Teixeira aparecem gruda-
dinhos em primeira foto oficial do 
casal© Reprodução, Instagram

Marlon Teixeira publicou, na 
tarde desta segunda-feira (10), a 
primeira foto ao lado de Grazi Mas-
safera. O registro foi feito durante 
a viagem para um hotel ecológico 
na Bahia, destino escolhido para 
estender as comemorações do ani-
versário de 41 anos da atriz, cele-
brados no último dia 28.

Na foto publicada por Marlon, 
ele e Grazi aparecem lado a lado, 
enquanto ela coloca o rosto bem 
pertinho do amado. No registros, 
os dois estão cercados por outros 
amigos do modelo. A postagem foi 

feita para celebrar um bar, que foi 
ponto de encontro entre o famoso 
e o grupo.

“Quanta história tem um bar 
pra contar? Quem não tem uma 
boa história em um bar pra con-
tar? Quem diria que um barzinho 
no meio do nada fosse fazer tanta 
história... Kiwi Bar. A vida é muito 
melhor com os amigos. Tem que 
saber viver. Viva a vida na praia”, es-
creveu Marlon, que viveu romances 
com outras famosas, como Bruna 
Marquezine e Débora Nascimento.

Nos comentários da publica-
ção, a discreta aparição de Grazi 
foi celebrada. “Lindos”, escreveu 
um fã-clube da atriz. “Grazi passa 
bem”, brincou uma internauta. 
“Belo casal”, comentou outro per-
fil. Confira a imagem na galeria de 
fotos acima!

GRAZI MASSAFERA A E MAR-

LON TEIXEIRA MANTÊM RELAÇÃO 
DISCRETA

Essa é a primeira imagem ofi-
cial do casal, que já vem circulan-
do junto desde janeiro deste ano, 
mas segue poupando o público de 
detalhes sobre o romance. De acor-
do com o colunista Lucas Pasin, do 
UOL, Grazi e Marlon mantêm dis-
creta a relação por conta de situa-
ções que aconteceram no passado 
da atriz.

A publicação afirma que eles 
não têm nenhum acordo para se-
rem discretos ou esconder a rela-
ção, mas a ex-global quer evitar a 
cobrança do público por conta das 
muitas especulações que marcaram 
os términos com Cauã Reymond e 
Caio Castro.

Outro fator que contribuiu para 
a discrição do casal foi o fato de 
eles terem começado a relação de 
forma muito descompromissada, 
segundo o colunista.

Montes Claros, quarta-feira, 5.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Marcelino, Marê, Orlando e os religiosos comemoram a permanência do menino na 
Irmandade. Gilda se revolta, e Lucília a apoia. Albuquerque confronta Justino. Gaspar faz 
questão de indenizar Popó por sua bicicleta quebrada no acidente que vitimou Darlene. 
Gaspar é gentil com Darlene e Clara. Gilda decide investigar o passado de Frei Severo. 
Justino afirma que se inscreverá no curso de Tânia. Lucília deduz que foi enganada por 
Péricles. 

Rafa entende errado o que Kate fala e prepara um ensaio fotográfico para ela. Lumiar 
chega ao Refúgio e é acolhida por Fábio. Fábio tenta ajudar Lui a desculpar Lumiar. Clara 
procura Helena. Kate conversa com Rafa sobre Theo. Vitinho acusa Stuart sobre os roubos 
de objetos da mansão. Rafa discute com Clara. Sol consola Kate. Stuart inventa uma descul-
pa e todos ficam contra Vitinho. Rafa procura Theo. Dora tenta ajudar Lumiar. Theo leva 
Rafa ao bar de Orfeu. Sol é convidada para cantar em um programa de TV. Lumiar tenta 
conversar com Lui. Rafa liga embriagado para Kate, é manipulado por Theo.
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Aline cede às investidas de Caio, mas confessa que o amor que sente por ele é de 
amizade. Ademir alerta Kelvin para ter cuidado com Ramiro. Caio desabafa com Daniel 
sobre a paixão que sente por Aline. Lucinda se oferece para promover um encontro entre 
Angelina e Marino, a fim de ajudar nas investigações sobre o desaparecimento de Agatha.
Jurecê permite que Franco se encontre com Yandara. Angelina revela a Marino que Agatha 
não era uma mulher confiável, e que a mãe de Caio pode ter tido um cúmplice. 

Fausto encontra com Glaucia na portaria e expõe que Bernardo está fazendo um jantar 
na casa dele e que ela não foi convidada. A influenciadora Giovanna Chaves marca pre-
sença na inauguração da nova loja do Boulevard Verona. Alex, Nando e Karen encontram 
Lívia e Julieta na fila para tirar foto com Giovanna Chaves. Na casa de Téo, Patrick e o ami-
go conversam sobre as suspeitas de Rômulo (Romeu); Téo e Patrick resolvem procurar 
na internet mais informações de Leandro Monteiro. Glaucia chega com Dimitiri e Fred no 

apartamento de Bernardo para o encontro que não foram chamados. Rosalina afirma a Romeu que depois da reunião fa-
miliar ela deseja ir ao evento da nova loja; Romeu declara que será impossível, já que seria chato sair no meio do jantar. As 
crianças do Lado Vila e Lado Torre discutem no meio da fila e perdem a oportunidade de tirar foto com Giovanna Chaves. 
Patrick e Téo descobrem que Rômulo na verdade é Romeu Monteiro.

Carma? Neymar leva multa milionária 
por cometer graves crimes em mansão. 
Entenda!

Preta Gil desiste de silêncio sobre traição de 
ex-marido com stylist e manda indireta nas 
redes sociais: ‘Estrago emocional’

Neymar levou uma multa milio-
nária por crime ambiental. O joga-
dor desobedeceu um embargo das 
obras do lago artificial na mansão de 
Mangaratiba.

 Neymar é multado por crime 
ambiental© Getty Images

Neymar está vivendo dias inten-
sos. Além de toda polêmica em sua 
vida amorosa, o jogador também 
está passando por problemas re-
lacionados a sua mansão em Man-
garatiba, no Rio de Janeiro. Nesta 
terça-feira (04), o atleta foi multado 
em mais de R$ 16 milhões por causa 
da obra de construção de um lago 
artificial na propriedade.

Segundo a procuradora-geral do 
município, o jogador cometeu uma 
série de crimes ao realizar a obra na 
propriedade. Dentre eles estão: ins-

talação de atividades sem o devido 
instrumento de controle ambiental; 
movimentação de terra sem a devida 
autorização; supressão de vegetação 
sem autorização e descumprimento 
deliberado de embargo.

Neymar pode recorrer a decisão 
da Justiça

A construção do lago de Neymar 
foi descoberta pela Secretaria de 
Meio Ambiente através de uma de-
núncia anônima. Após a visita do 
órgão em sua mansão, Neymar des-
respeitou a ordem de interdição e 
mergulhou no lago durante uma ce-
lebração com a empresa que realiza 
a construção.

Inicialmente, Neymar seria mul-
tado em R$ 5 milhões, mas, com o 
desrespeito à interdição das obras, a 
multa aumentou. O jogador tem 20 

dias para recorrer. Após esse prazo, 
e caso seu recurso não seja acolhi-
do, Neymar passa a dever ao municí-
pio de Mangaratiba.

Neymar vive dias intensos na 
vida pessoal

Após ter uma série de traições 
expostas, Neymar tentou curtir o 
fim de semana ao lado de Bruna 
Biancardi e amigos. O jogador foi 
visto acompanhado da namorada 
no show da “Tardezinha”, de Thia-
guinho. Porém, um vídeo que corre 
nas redes sociais mostra o jogador 
alterado brigando com uma outra 
pessoa no evento.

O vídeo se une a série de polê-
micas envolvendo o jogador nas 
últimas semanas. Nas redes sociais, 
internautas se impressionaram com 
a maré de azar e sequência de erros 
do jogador.

Preta Gil não se aguentou e foi 
mais uma vez às redes sociais desa-
bafar sobre a traição do seu ex-ma-
rido com sua antiga stylist Ingrid 
Lima. Ela compartilhou um post 
falando sobre responsabilidade 
afetiva e estrago emocional, mos-
trando como está se sentindo após 
a polêmica.

 Preta Gil compartilha indireta 
sobre ‘estrago emocional’ e ‘res-
ponsabilidade afetiva’ para ex-mari-
do e antiga stylist© Instagram, @
pretagil

A cantora Preta Gil usou suas 

redes sociais para compartilhar um 
post de uma página de psicologia 
falando sobre estrago emocional 
e ausência de responsabilidade 
afetiva. A artista compartilhou a 
publicação nos Stories do seu Ins-
tagram, na última segunda-feira 
(03), possivelmente lançando uma 
indireta para o seu ex-marido Ro-
drigo Godoy e sua antiga personal 
stylist Ingrid Lima, que tiveram um 
caso, enquanto a filha de Gilberto 
Gil estava tratando um câncer no 
intestino.

Preta Gil compartilha post so-

bre responsabilidade afetiva após 
traição

No post, está escrito: “Chamar 
ela de doida agora é fácil. Difícil 
é assumir que você fez um estra-
go emocional em quem só queria 
responsabilidade afetiva”. E, para 
complementar, Preta ainda escre-
veu: “O algoritmo está me entre-
gando praticamente tudo o que 
sinto e penso!”.

Isso pode ser um grande indica-
tivo de como está sua relação com 
Godoy após a traição, que aconte-
ceu dentro da sua própria casa.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Indiana Jones e o
 Marcador do Destino

Elemental

Ruby: Kraken Adolescente

The Flash

Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso

A Pequena Sereia

Transformers: 
O Despertar das Feras

Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.

Montes Claros, sábado a segunda-feira, 1° a 3.7.2023
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br10 EntrEtEnimEnto

Gilda afirma a Marê que se apaixonou por Orlando e que deseja ser mãe de 
Marcelino. Gaspar se afasta para que João fale com Darlene. Ivan se surpreende 
com a preocupação genuína de Gaspar em relação a Darlene. Clara visita Darlene. 
Leonor e Tânia comemoram o apoio de Anselmo à promoção de seu curso notur-
no. Leonor alerta Tânia sobre o interesse de Turíbio. Severo não é honesto com 
Júlio quando o advogado pergunta sobre o passado do frei.

Lumiar destrói as alegações de Lui. Sol tenta convencer Kate a testemunhar con-
tra Theo. Orfeu liga para Ricardo. Rafa cuida de Kate. Ricardo gosta de saber que 
Jenifer está apoiando Ben na audiência contra Theo. Ben inicia seu interrogatório 
com Rosário, mas Lumiar desqualifica o depoimento da senhora. Ben recebe o ví-
deo de Grazi. Jenifer reconhece a voz de Hugo no vídeo. Ben decide mostrar o 
vídeo que recebeu para Lumiar. 
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Antônio avisa que não medirá esforços nem dinheiro para entender o motivo pelo 
qual o corpo de Agatha não está no caixão. Caio exige que Marino descubra o que acon-
teceu com o atestado de óbito de Agatha. Jonatas observa Aline com Daniel e comenta 
com Gentil. Jonatas diz a Aline que está decepcionado com ela. Graça diz a Gladys que 
está grávida. Ademir elogia Lucinda. Caio conta a Daniel que está apaixonado por Aline. 
Daniel exige que Aline se afaste de Caio.

No vestiário, Romeu elogia Téo. Antes de ir embora, Romeu deixa a carteira 
com documento cair, Téo tenta ajudá-lo, mas Romeu se desespera para o rival não 
descobrir sua verdadeira identidade. Patrick se encanta por Julieta de maquiagem 
no rosto. O experimento do café do Vitor não agrada Julieta e os amigos. Telma diz 
para Daniel que está feliz em realizar o sonho ao lado dele. Telma pede para a filha, 
Lívia, deixar uma correspondência que recebeu por engano na casa dos Monteiro. 

Ao chegar no andar, Lívia vê Romeu/Rômulo saindo do corredor do apartamento dos Monteiro. Trapaça comenta 
com Fê Dengosa que o plano delas em criar o Rollezera deu certo. Disfarçado, Vitor entra na Monter Mercado para 
comprar pó de café importado. Ardilosa, Karen diz a Patrick que ouviu Lívia e Julieta falarem tantas coisas bacanas 
sobre ele. Patrick acha que Julieta estava maquiada para agradá-lo. Bernardo vai até a Monter Holding conversar 
com Leandro, e Glaucia fica preocupada com a volta do irmão.

‘Procurando verificadas’: Neymar vira 
meme após ironizar exposição de flerte 
nas redes sociais

SBT reage após condenação de Marcão do 
Povo por racismo e futuro do apresentador 
do ‘Primeiro Impacto’ é incerto
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Homem-Aranha: Através do 
Aranhaverso
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Neymar se manifestou a respeito de 
uma série de exposições que mulheres 
estão fazendo dele. O jogador virou 
alvo de uma série de memes após o po-
sicionamento sobre o assunto.

 Neymar ironiza exposição de trai-
ções nas redes sociais© Getty Images

Desde a exposição da traição de 
Neymar com Fernanda Campos, di-
versas outras mulheres foram às redes 
sociais mostrar mensagens do jogador 
flertando com elas durante o namoro 
com Bruna Biancardi. Os prints têm 
tomado conta das redes socias e não 
param de aumentar. Nesta sexta-feira 
(30), o jogador se pronunciou sobre o 
assunto.

No Twitter, Neymar escreveu uma 
mensagem em tom de ironia: “Mais 
alguém?”, publicou, acompanhando 
o emoji de riso. Nos comentários, os 
usuários publicaram diversos memes 
fazendo piada do posicionamento do 
jogador. Confira os melhores abaixo:

Cronologia de mulheres expondo 
flerte de Neymar

A leva de mulheres divulgando as 
mensagens de Neymar começou após 
Fernanda Campos expor uma traição 
do jogador. A pulada de cerca foi con-
firmada pelo atleta, que fez um texto de 
pedido de desculpas à Bruna Biancardi 
no Instagram.

Logo depois, a modelo Celeste 
Bright compartilhou um print de uma 
mensagem enviada por Neymar no dia 
seguinte ao pedido de desculpas. A mo-
delo criticou o fato do atleta namorar 
e ficar flertando com outras mulheres.

Com Isis Mesquita, subiu para três o 
número de contatos (virtuais ou pesso-
ais) que Neymar teve durante o relacio-
namento com Biancardi. Vale lembrar 
que a influenciadora está à espera da 
primeira filha do casal.

Nesta sexta-feira (30), mais uma mu-
lher expôs uma mensagem de Neymar. 
Desta vez, a modelo Sephora Maria 
compartilhou um print do jogador a 
chamando para um encontro

Marcão do Povo pode estar sain-
do do SBT, do qual foi contratado em 
2017, ao mesmo tempo em que emis-
sora volta a exibir ‘Bom Dia & Cia.’. 
Entenda a relação!

 O que aconteceu com Marcão do 
Povo? Apresentador do ‘Primeiro Im-
pacto’ pode deixar SBT© Reprodução, 
Instagram/@marcaodopovooficial

Marcão do Povo pode estar de saída 
do SBT uma semana após ser condena-
do por preconceito racial contra Lud-
milla. Em 2017 e então apresentador 
do “Balanço Geral DF”, o apresentador 
chamou a funkeira de “pobre macaca”, 
sendo demitido da afiliada da emissora 
de Edir Macedo. Ao se defender, Mar-
cão alegou que a expressão é algo típi-
co sem conotação racista.

Mas porque Marcão pode deixar 
o SBT, do qual é contratado desde fe-
vereiro de 2017? Vamos por partes. A 

partir desta segunda-feira (3) e aprovei-
tando o período de férias escolares, o 
canal de Silvio Santos volta a apresentar 
o “Bom Dia & Cia.”, extinto em abril de 
2022, sob o comando de Silvia Abrava-
nel, filha número dois do empresário e 
curiosamente já envolvida em polêmi-
cas na atração.

O matinal será exibido a partir das 
9h30, cortando 3h30 de duração do 
“Primeiro Impacto”. Dessa forma, o no-
ticiário irá ao ar entre 6h e 9h30 - após 
o infantil, a grade segue normalmente 
com as reprises de novelas. A previsão é 
que o “Bom Dia...” fique no ar até o dia 
31 de julho, uma segunda-feira, para 
que no dia seguinte o telejornal policial 
volte a se alongar por 7h de duração.

Marcão do Povo sai de férias e pode 
não voltar

Acontece que Marcão não vai co-
mandar o “Primeiro Impacto” mês que 

vem por conta de férias. E segundo o 
colunista Flávio Ricco a previsão é que 
ocorra com ele o mesmo que aconte-
ceu com Dudu Camargo, envolto em 
episódio escatológico e que tem rea-
gido muito mal com sua demissão. Ao 
voltar das férias, Marcão seja desligado 
sem se despedir no ar.

No mês que vem, Felipe Malta e 
Darlisson Dutra irão dividir o telejor-
nal: o primeiro ocupará as duas primei-
ras horas e o segundo, fará a 1h30 final. 
Hoje vice-presidente do SBT, Daniela 
Beyruti, filha número três de Silvio San-
tos, é quem teria tomado tais decisões.

Vale lembrar que o SBT vive uma 
fase péssima de audiência na Grande 
São Paulo e chega a ser superada pela 
Band, caindo ao quarto lugar em alguns 
horários. O “Primeiro Impacto”, porém, 
consegue disputar com a Record TV em 
suas primeiras horas.
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como? Você falando da ‘mina’ que 
namora ‘sentando e transando’ 
(SIC). Mas se sentir no coração, vai 
pra cima”, escreveu Daniel.

MC Bimbão rebate MC Daniel 
após mensagem sobre Mel Maia

Nos Stories, Bimbão se explicou 
e disse que não sabia que Mel Maia 
namorava. Vale lembrar que a atriz 
e MC Daniel anunciaram o término 
do relacionamento em junho deste 
ano, seis meses após o início.

“Eu postei o flyer e, do nada, 
esse flyer chegou ao MC Daniel. E 
ele mandou um monte de directs 
para o parceiro [Renatinho, que 
canta na música também] falando 
umas ‘paradas’ para ele. O que eu 
falo mesmo não tem nada a ver com 
a Mel Maia. Até então, quando eu 
recebi a proposta para entrar no 
feat, na música ‘Mel Maia’, para 
mim, Mel Maia estava solteira, né? 
E foi aí que me animei ainda mais 
para lançar a música: ‘A menina está 
solteira, não vai dar em nada’”, dis-
se Bimbão.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

infecção intestinal. Apresenta me-
lhora importante do quadro geral. 
Permanece com antibioticoterapia 
intravenosa, em companhia de seus 
familiares. Previsão de alta nos pró-
ximos dias”, diz o boletim.

Romário tranquiliza fãs após in-
ternação

No sábado logo após a interna-
ção, Romário usou as redes sociais 
para tranquilizar os seguidores 
sobre sua internação. O senador 
pretende voltar à rotina em breve. 
Em 2021, Romário passou por uma 
cirurgia de emergência para retirar 
a vesícula. Anteriormente, o jogador 
já havia passado por uma cirurgia 
de hérnia de disco e uma bariátrica.

“Fala, galera! Essa semana fui in-
ternado para tratar de uma infecção 
gastrointestinal. Passei mal em casa 
e estou em tratamento no hospital. 
Graças a Papai do Céu, o tratamento 
tem dado resultado é já, já estarei 
100% de novo. Agradeço a todos 
pela preocupação e boas energias 
enviadas. Deus no comando!”, pu-
blicou no Twitter.

MONTES CLAROS SHOPPING @@CINEMAISOFICIALCINEMAIS.COM.BR

Neymar foi flagrado em clima de 
muita intimidade com duas mulheres 
em uma boate da Espanha. Saiba mais 
detalhes e confira o vídeo.

<span id=”docs-internal-
-guid-ed0e4289-7fff-9d75-821e-
-050321d84895”><span>Neymar 
curtiu noitada com duas mulheres dias 
antes de indireta de Bruna Biancardi: 
‘Como se estivesse solteiro’</span></
span> Neymar curtiu noitada com duas 
mulheres dias antes de indireta de Bru-
na Biancardi: ‘Como se estivesse soltei-
ro’© Getty Images

Neymar volta a causar polêmica três 
meses depois de ter uma traição expos-
ta. Em imagens divulgadas pelo jornalis-
ta Leo Dias nesta segunda-feira (18), o 
craque aparece em clima de intimidade 
com duas mulheres durante uma festa 
na Espanha.

Neymar teria embarcado para Bar-

celona depois da partida da Seleção 
Brasileira no Peru, realizada na última 
terça-feira (12). O local escolhido para a 
noitada foi a boate Sala Apolo. Na grava-
ção, o jogador conversa com as moças 
ao pé do ouvido, troca abraços e ainda 
aparece de rosto bem colado com elas.

Ainda de acordo com Leo Dias, Bru-
na estava no Brasil enquanto Neymar 
curtia a noitada na Espanha. “Aproveitou 
a noite livre para se distrair como se es-
tivesse solteiro, embora continue noivo 
de Bruna Biancardi”, disparou o jorna-
lista. Assista às imagens!

BRUNA BIANCARDI MANDOU INDI-
RETA PARA NEYMAR HÁ DOIS DIAS

O vazamento das imagens um tanto 
quanto comprometedoras de Neymar 
acontece dois dias depois de um desaba-
fo de Biancardi no Instagram. No último 
sábado (16), a influenciadora comparti-
lhou uma publicação com os seguintes 

dizeres: “Se você não é leal a quem tá 
todo dia do teu lado, você não é leal a 
ninguém”.

O teor da mensagem, claro, levou 
muita gente a suspeitar que se tratava de 
uma indireta para Neymar. Após a reper-
cussão, Bruna apagou a publicação.

Em junho, Neymar traiu Bruna com 
uma influenciadora na véspera do Dia 
dos Namorados. Nas semanas seguintes, 
diversas mulheres utilizaram as redes 
sociais para expor investidas do jogador, 
muitas delas, em períodos em que ele 
estava comprometido.

Nas redes sociais, o atleta publicou 
um longo texto para se desculpar com 
a amada. “Vi o quanto você foi exposta, 
o quanto você sofreu com tudo isso e o 
quanto quer estar ao meu lado. E eu ao 
seu lado. Errei. Errei com vocês”, escre-
veu Neymar.

Rafael Puglisi morreu, nesta segun-
da-feira (18), após bater a cabeça em 
sua piscina. O dentista ficou famoso 
nas redes sociais após realizar trata-
mento em famosos.

Rafa Puglisi: Morte do dentista de 
Neymar, Jade Picon e mais famosos 
em acidente trágico aos 35 anos choca 
web: ‘Em luto’ Rafa Puglisi: Morte do 
dentista de Neymar, Jade Picon e mais 
famosos em acidente trágico aos 35 
anos choca web: ‘Em luto’© Reprodu-
ção, Instagram @rafapuglisi

Rafael Puglisi morreu, nesta segun-
da-feira (18), ao 35 anos, ao mergulhar 
na piscina de casa. O dentista, que fi-

cou famoso nas redes sociais ao aten-
der celebridades como Neymar e Jade 
Picon, pegou a todos de surpresa com 
a morte precoce.

O falecimento de Rafael foi anun-
ciado na rede social do próprio den-
tista. A família publicou uma foto da 
certidão de óbito do rapaz e explicou o 
ocorrido na legenda do post. O profis-
sional morreu após mergulhar e bater 
com a cabeça na piscina.

“Hoje pela manhã, Rafa foi fazer 
sua natação matinal, como de costume, 
estava em casa se preparando para en-
trar na sua piscina e mergulhar de pon-

ta, como faz todos os dias! Porém hoje, 
Deus quis que esse mergulho fosse 
diferente e Rafa acabou batendo a ca-
beça! Os médicos tentaram reanimá-lo, 
mas infelizmente ele chegou sem vida 
no hospital”, explicou o comunicado.

Famosos lamentam morte de Rafael 
Puglisi

Na continuação do comunicado, a 
família falou da relação de Rafael Pu-
glisi com os mais próximos: “Rafa foi 
um ótimo irmão, filho, sobrinho, neto, 
tio, primo e amigo! Era uma pessoa de 
sorriso fácil, que ajuda a todos ao seu 
redor, estudantes, familiares e amigos. 
Seu sonho era superar suas próprias 
marcas e ser reconhecido mundial-
mente pelo seus feitos profissionais! E 
você conseguiu, Rafa! Mudou a odon-
tologia para sempre e mudou a vida 
de todos aos seu redor! Obrigada por 
tudo, obrigada por tanto!”.

Nos comentários, famosos lamenta-
ram o ocorrido. “Meu Deus”, se cho-
cou Carlinhos Maia. “Meus sentimen-
tos à família e amigos. Que Deus possa 
confortar o coração de todos”, desejou 
Patrícia Abravanel.

“Meu Deus, não tô conseguindo 
acreditar. Que Deus conforte os cora-
ções da família e de todos nós. Des-
canse em paz meu amigo”, lamentou 
Mariano, da dupla com Munhoz.
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Qual é o tamanho da fortuna de 
Hulk, atacante do Atlético?

Cruzeiro vê chances de 
subir no Brasileirão com a 
chegada de Zé Ricardo

Na primeira partida 
como titular, Neymar é 
criticado na web após 
empate do Al-Hilal

Um dos principais craques do futebol brasi-
leiro, Hulk tem um patrimônio estimado em R$ 
600 milhões. A fortuna é composta basicamente 
pelos salários recebidos na carreira, acordos de 
patrocínio, empreendimentos comerciais, imó-
veis e investimentos.

O paraibano, que jogou por muitos anos fora 
do país, também é dono de uma coleção de car-
ros luxuosos e até mesmo um jatinho, que usa 
para visitar a família na Paraíba.

Grande parte da fortuna de Hulk é provenien-
te dos salários recebidos entre junho de 2016 e 
dezembro de 2020. Este é o período em que ele 
defendeu o Shanghai SIPG, da China.

Durante esses quatro anos e meio, o atacante 
brasileiro era dono de um dos maiores salários 
do futebol mundial. Estima-se que ele recebia 
mais de R$ 70 milhões por ano para atuar no 
futebol chinês.

Fora de campo, Hulk é dono de uma coleção 

de carros luxuosos. O mais caro é uma Ferrari 
Portofino M, avaliada em quase R$ 3,5 milhões. A 
garagem do atacante também conta com uma ca-
minhonete elétrica GMC Hummer EV, uma BMW 
X7 Dark Shadow Edition 2021, um Cadillac Esca-
lade 2018 e uma Mercedes-AMG G 63 2020.

De acordo com a Itatiaia, Hulk gastaria R$ 300 
mil em IPVA se todos os veículos que possui fos-
sem emplacados em Minas Gerais.

O jogador também tem outros tipos de inves-
timento. Um deles é um hotel de luxo em João 
Pessoa, que foi inaugurado em 2022 e custou R$ 
80 milhões para ser construído. Hulk é um dos 
sócios do projeto.

- João Pessoa está numa crescente importante 
quando o assunto é turismo. Como sempre penso 
em diversificar meus investimentos, apareceu essa 
oportunidade com a construtora Massai e achei 
que era uma ideia muito bacana - disse o jogador 
à época. (Lance)

Em sua primeira partida como 
titular do Al-Hilal, Neymar não 
conseguiu ajudar o clube saudita, 
que ficou somente no empate em 
1 a 1, buscado nos acréscimos, 
contra o Navbahor, do Uzbequis-
tão. No mesmo dia em que foram 
divulgados vídeos do camisa 10 
com duas mulheres em uma bo-
ate em Barcelona, o jogador foi 

muito criticado nas redes sociais, 
seja pela atuação dentro de cam-
po, ou por suas atitudes fora das 
quatro linhas.

A partida, válida pela primei-
ra rodada da fase de grupos da 
Champions da Ásia, teve gols 
Tabatadze, para o Navbahor, e Al 
Bulayhi, para o Al-Hilal.

Uma das cenas em que Neymar 

mostrou estar mentalmente de-
sestabilizado foi quando ele 
empurrou o lateral-esquerdo Na-
vbahor no chão e logo em seguida 
chutou a bola na direção do adver-
sário. Como forma de punição, o 
brasileiro recebeu cartão amarelo. 
Este lance, inclusive, foi um dos 
mais comentados pelos torcedores 
nas redes sociais. (Lance)

Após a vitória na Vila Belmiro por 
3 a 0 no duelo com o Santos, o Cru-
zeiro vê uma chance de recuperação 
no Brasileiro e uma possível vaga em 
torneio continental. Após oito roda-
das sem vencer, a Raposa conquistou 
os três pontos necessários para sentir 
um alívio na tabela, se afastando do 
Z-4.

Com o atual comando de Zé Ricar-
do, o Cruzeiro vê o impulso que era 

necessário para uma recuperação no 
Campeonato Brasileiro. A vitória con-
tra o Santos levou a equipe mineira 
aos 29 pontos que eram necessários 
para ter manter distância ao início da 
zona de rebaixamento. O time celeste 
tem agora a possibilidade de terminar 
a 23° rodada na 10° posição na tabela.

As chances da Raposa se classificar 
para torneios continentais foi impul-
sionada pela última partida do time. 

Segundo dados da UFMG, com os 
três pontos que foram conquistados 
junto a Zé Ricardo, a probabilidade 
de poder disputar a Sul-Americana, 
que antes era de 35,4%, subiu para 
48%.

Em relação à Copa Libertadores, a 
equipe teve um aumento de 1,6% de 
chance, totalizando em 3,6%.

Ronaldo Fenômeno, ex-jogador 
e gestor da SAF cruzeirense, revelou 

em abril deste ano que a meta para 
o Brasileirão era de conquistar 53 
pontos, o que garantiria uma vaga na 
Sul-Americana.

A sequência de oito jogos sem vi-
tórias foi o motivo que causou a de-
missão de Pepa, que comandou sete 
destas partidas. O Cruzeiro volta aos 
campos junto a Zé Ricardo na quarta-
-feira (20) às 21h30, fora de casa, pelo 
Campeonato Brasileiro. (Lance)
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CAUSOU PESAR em todo nosso circuito o falecimento de NINA FI-
GUEIREDO, que sempre formou com Waldir um casal de grande des-
taque. Foi para os braços do Senhor, vítima de um infarto fulminante. 
Descanse em paz amiga e meus sentimentos os familiares.

GOSTEI DE REVER também domingo no almoço de DUCA GOU-
MERT, os amigos, AMINTAS - Marlene Pereira, WERTMAN E FERNANDA 
Vilela, entre muitos outros. Como sabem, este restaurante é o preferido 
do GOVERNADOR ZEMA, quando ele vem para Moc. Durante a semana, 
é encontro de vários empresários que chegam a city.

NOMES DE RUAS: Aqui em Moc, existem ruas com o mesmo NOME 
em diversos bairros, principalmente CASSIMIRO DE ABREU, TUPINAN-
BÁS, TUPINIQUINS, etc. Será que não está havendo controle neste setor?

UM LEVANTAMENTO da editora britânica Quacquarelli Symonds co-
locou a USP, Unicamp, Unesp e a UFRJ como as dez melhores universida-
des da América Latina.  Elas estão na vanguarda do ensino universitário.

DIVERSOS CRUZAMENTOS perigosos nas ruas e avenidas de Moc 
continuam causando batidas e atropelando motociclistas. Aliás, faz 
muito tempo que o Departamento de Trânsito da Prefeitura não coloca 
SEMÁFORO na city. Veja por exemplo a larga rua Cel Joaquim Costa, 
avenida Major Prates e Augusta Mota, entre outras.

SEGUIRAM, no sábado, rumo à DISNEY com os herdeiros, Fernan-
do Burarama e Patrícia Bicalho, com temporada também na maravilhosa 
Miami. Aliás, já estou com saudades daquela cidade da Florida.

SE DEUS QUISER e ele há de querer, estarei curtindo meu ‘canti-
nho’, em outubro para uma temporada de quinze dias, pois teremos a 
famosa SEMANA DO SACO CHEIO com muitos papais levando os filhos 
para Arraial d’ Ajuda, que está diariamente cheio de turistas, pois todos 
estão  atraídos pelos  encantos e energia única. Muitos acabam fixando 
ali residência, principalmente italianos e argentinos. 

PARA FINALIZAR:  A idade é apenas um número. Se não vivermos, 
não teremos experiências e, consequentemente, sabedoria.

LULA NA JAÍBA 

PARA VARIAR, o presidente Lula e sua Janja estão nos Estados Unidos, 
depois de circularem por outros países sempre em luxuosos hotéis 5 es-
trelas. Ele deverá ir a Belo Horizonte no final do mês onde medidas estão 
sendo tomadas para que ele não seja vaiado. Na sua agenda, ele deverá 
esticar até a JAÍBA. Depois de ter desvalorizado do AGRO, agora parece 
que o presidente está querendo voltar atrás. Vamos ver se esta viagem a 
Minas será tranquila sem manifestações e vaias. 

CASSINO E JOGOS 

Câmara aprova projeto que cria tributação de apostas esportivas e cas-
sinos online. Pelo texto, relatado pelo deputado Adolfo Viana (PSDB-BA), 
as empresas do setor serão taxadas em 18% sobre a receita bruta, subtra-
ídos dos prêmios pagos aos apostadores, o chamado GGR (gross gaming 
revenue, na sigla em inglês). Aliás, bem que deveriam liberarem os jogos 
nas cidades turísticas, como em Araxá, como o mesmo funcionava antiga-
mente no grande hotel.

ASSALTOS 

MESMO com ARAME FARPADO nos muros, sistema moderno de câma-
ras por todo lado filmando tudo, não estão contendo os assaltantes aqui 
em Moc. Na semana passada, por exemplo, fiquei sabendo que duas belas 
mansões no Ibituruna foram assaltadas. Por isso mesmo, todo cuidado é 
pouco, não só para evitar assaltos, mas também SEQUESTROS RELÂMPA-
GOS. Sem querer jogar confetes, mas a equipe de segurança da QUALITY 
tem sido perfeita neste setor com alarmes ligados toda hora, onde os 
moradores poderão conectar tudo e avisar logo a polícia.

INTELIGÊNCIA ARTIFICAL 

74% dos brasileiros acreditam que a IA mudará a forma como traba-
lham no próximo ano. Pesquisa do LinkedIn aponta expectativas, desa-
fios e preparação para a integração da inteligência artificial no cotidiano 
laboral.

OBRAS MARCANTES

SÓ NÃO VER QUEM NÃO QUER. Mas que o prefeito Humberto Souto 
e seu vice, o Engenheiro Guilherme Guimarães, que deverá ser candidato 
para ocupar o lugar de Humberto e seguir com as grandes obras, estão 
brilhando, estão. Humberto vai conseguir realizar seu sonho de terminar 
sua carreira das mais brilhantes na política nacional como o melhor pre-
feito da city dos últimos anos.

VAP & VIP

ONTEM FOI o aniversário de 43 anos de criação da TV MON-
TES CLAROS graças a visão de grandes homens inesquecíveis  
como, Toninho Rebello, José Correa Machado, Geraldo Bor-
ges, João Bosco e Elias Siuf que comandou a mesma duran-
te vários anos quando foi filiada da TV BANDEIRANTES E TV 
GLOBO e hoje é a INTERTV. Lembro perfeitamente, logo que 
a TV entrou no ar e lá estavam este jornalista com o CADER-
NO DE NOTÍCIAS E; MARINA, QUEIROZ com Tarde Mulher. 
Bons tempos que estarei relatando no meu próximo livro, pois 
trabalhei nesta emissora até quando foi vendida para o gru-
po da TV GRANDE MINAS atual INTERTV. Dois momentos do 
CADERNO DE NOTÍCIAS, ou seja, falando sobre as notícias e 
entrevistando ALEXANDRE RAMOS. Aliás, a primeira pessoa 
que entrevistei logo que a TV MONTES CLAROS entrou no ar 
foi o inesquecível KONTANTIN CRISTOFF e DONA MARINA 
LORENZO FERNANDEZ SILVA e outras personalidades.

PARABÉNS para esta minha sobrinha linda e charmosa que é, 
ISADORAH  PAULINO,  que esteve aniversariando no domin-
go, e reuniu-se  com os amigos em um dos  badalados barzi-
nhos da cidade. Viva, Isah!

LINDON BATISTA e Luciana foram grandes anfitriões  no 
último final de semana, recebendo os amigos, Jordana Lanza 
Pereira e Vinicius  Brandão e a filha de Jordana, Maria Fernan-
da, na fazenda Santa Tereza

DOMINGO, no concorrido almoço no excelente restaurante 
DUCA GOUMERT, fiquei muito feliz em rever o PADRE DA FA-
MÍLIA MONTES-CLARENSE, João Batista Lopes, sempre for-
te ao lado de Terezinha, Sterphanie, este jornalista e a nossa 
querida Maria Alice.

‘VELHOS TEMPOS BELOS DIAS’. Nos anos 1970, em uma 
época dourada, onde Brasília era a capital do Glamour e não 
como hoje, este jornalista estava ali sempre como convidado 
das grandes e elegantes  recepções, como neste coquetel com 
a famosa colunista  CONSUELO BADRA

HAMILTON TRINDADE, super querido pelos filhos, Guilher-
me e Letícia, bem como pelos netos, Liza, Luca João Guilher-
me, Gustavo e é claro pelo genro, Leandro e; pela nora, Pa-
trícia, ganhou PARABÉNS, reunindo todos eles. Viva, também, 
para Hamilton!


